

Síguenos en Facebook para más noticias e información



Familia de Cris consigue donante de médula ósea

A través de El Mundo Boston y de la "Hora del Café" madre había hecho dramático llamado para salvar la vida de su hijo de 10 años que sufre de leucemia.



PAG. 2

EL MUNDO BOSTON

Greater Boston Edición No. 2613
Jueves 25 de mayo, 2023

175 McClellan Highway, Suite 1A • Boston, MA 02128
editor@elmundoboston.com | elmundoboston.com

f t i s @elmundoboston



Escándalo político

► Renuncia fiscal general de Massachusetts, Rachael Rollins, en medio de acusaciones de abuso de poder.

► Piden renuncia de concejal de Boston, Ricardo Arroyo, por implicancias en el caso Rollins.

LOCALES » ESCANDALO SACUDE ESFERAS A NIVEL LOCAL Y NACIONAL

PAG. 6



11, 12 y 13

Copa Mundial 2026 "We are Boston"

En el TD Garden de Boston revelan el logo de la ciudad anfitriona y los colores del máximo evento deportivo.



PAG. 14

► Cristina Aguilera Nueva directora ejecutiva de Oficina de Refugiados e inmigrantes

Administración Healey-Driscoll designa nuevo liderazgo para ayudar a las familias inmigrantes.



PAG. 9

Síguenos en Facebook para más noticias e información



Escándalo político

Renuncia fiscal general de Massachusetts, Rachael Rollins, en medio de acusaciones de abuso de poder.



PAG. 6

EL MUNDO

NEWSPAPER

Merrimack Valley Edición No. 2613
Jueves 25 de Mayo 2023

175 McClellan Highway, Suite 1A • Boston, MA 02128
editor@elmundoboston.com | elmundoboston.com

f t i in s @elmundoboston



Comienza la fiesta, en el gimnasio de la YWCA se eligieron a las nuevas soberanas en las diferentes categorías.

Un reinado múltiple

Semana Hispánica de Lawrence

EN LAWRENCE »

PAG. 15



► Copa Mundial 2026

"We are Boston"

11, 12 y 13

En el TD Garden de Boston revelan el logo de la ciudad anfitriona y los colores del máximo evento deportivo.



PAG. 15

► En Lawrence, Domingo 11 de junio

Noche peruana 2023



La columna de Max

Maximo Torres
Editor, El Mundo Boston
Maximo@ElMundoBoston.com

Los Milagros existen

“La Hora del Café” de El Mundo Boston ayudó a hacer posible el milagro de encontrar un donante de médula ósea para salvar la vida de Cris.

El video de una madre agradecida con Dios y con quienes hicieron posible encontrar un donante de médula ósea para salvar la vida de su pequeño hijo Christopher se hizo viral por las redes sociales. Yohana V. Flores compartió el video que grabó con su esposo y sus dos pequeños hijos en el que habla de sus sentimientos luego de recibir la feliz noticia de los médicos que atienden a Cris que ya tienen “el donante perfecto” para el trasplante de células madre.

“Hoy es un día de muchos sentimientos, de celebración, de agradecimiento a Dios y a todas las personas que nos ayudaron. Me siento tan bendecida y agradecida, el tiempo de DIOS es perfecto, los milagros existen”, dijo Yohana en una conversación con Natalia Aponte Reyes, productora del show de la mañana “La Hora del Café” de El Mundo Boston, quien sacó a la luz pública el caso del

niño Cris.

La angustiada madre apareció en el programa que se transmite a las 7:00 de la mañana por las redes sociales para promover la búsqueda de donantes de médula ósea para salvar la vida de su hijo de 10 años. El Mundo Boston publicó en portada la historia de la desesperada madre bajo el titular “Ayúdenme a salvar la vida de mi hijo” y con una gran foto del niño Christopher.

Se hizo posible el milagro después de su aparición en

el programa “La Hora del Café” y la publicación de su historia en El Mundo Boston. En “Casa Lucía” de Revere, la familia Flores estuvo con un equipo de especialistas por más de 5 horas tomando muestras de sangre en la búsqueda de un donante que sea compatible para hacer el trasplante.

Johana temía por la vida de su pequeño hijo que sufre de leucemia y los médicos le habían dicho que “la única cura es un trasplante de médula ósea”.

Ahora en el video que se

hizo viral en las redes sociales, Johana, su esposo Víctor y sus dos niños, Dylan de 7 años y Christopher de 10 años, comparten sus sentimientos, su alegría por haber encontrado el “donante perfecto, es tan perfecto el donante, que es tan compatible como un hermano, 9/10”, según los especialistas.

Johana relata que la buena noticia que le dieron los médicos la puso a llorar por horas, pero “fueron lágrimas de agradecimiento a Dios porque los milagros existen, después de tantos ruegos a nuestro Señor apareció el donante, no sabemos de donde salió, lo sabremos dentro de dos años”.

“Esta gran noticia, además de ser una bendición, es un regalo de cumpleaños para Christopher, ya que el próximo 23 de julio cumple 11 años y el trasplante de células madre lo recibirá el 14 de julio”, dice la feliz Johana.

El Mundo Boston, “La Hora del Café” con Natalia Aponte su productora y todos los que formamos parte de esta casa editora bajo la dirección de Alberto Vasallo III, compartimos la alegría de la familia Flores que al fin encontró el donante de médula ósea para salvar la vida de su niño Christopher. Los milagros existen.

¡Sigamos cuidándonos!
Sin salud mental, no hay salud.



CHISTES DE LA SEMANA...

Pepito estaba en una discusión con Jaimito por lo que le pasó a un amigo en la corte.
-Pero ¿cómo tú le llamas a una persona que ayuda a un criminal antes de cometer un crimen?
-Cómplice!
-¿Y cómo le llamas a la persona que ayuda después de haber violado la ley?
-Abogado!!

Pepito estaba en casa de una señora instalando un armario, ya lo tenía listo cuando pasa el metro y lo trae abajo. Pepito le dice a la señora lo armaré otra vez, me meteré dentro y cuando pase el metro, desde dentro, veré mejor dónde está el problema. Lo arma, se mete dentro y en ese momento llega el marido de la mujer.
-Cariño que armario tan lindo, abre la puerta y dice -¿usted qué hace aquí?
Pues mire, le voy a decir que he venido a acostarme con su mujer, porque si le digo que estoy acá esperando el metro no me lo va a creer!...

MORENOLAW

Humanitarian & Immigration Law

Experiencia Profesionalismo y Prestigio

EN LA COMUNIDAD NOS RESPALDA

ALGUNOS DE NUESTROS SERVICIOS:

- * Defensa de Deportación en Cortes
- * Asilo
- * Cancelación de Deportación
- * Residencia por matrimonio
- * Visas juveniles
- * Fianzas para personas en detención

LLAMA AHORA!
+1 857-277-1067
info@morenoimmigration.com

SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES

morenoimmigration.com @morenolawboston

2 Oliver Street, Suite 803 | Boston, MA 02109

¿Tiene casa propia? ¿Alquila? Eversource puede ayudarle a consumir menos energía.

Ya sea que alquile o tenga casa propia, climatizar su hogar puede ayudarle a consumir menos energía y sentirse más cómodo durante todo el año. Para eso está Eversource. Además, podría calificar para obtener descuentos y ayuda adicionales. Consumir menos energía y vivir más cómodamente es una decisión inteligente. Al climatizar su hogar puede lograrlo. No espere más y comience hoy.



Obtenga más información
en eversource.com



EVERSOURCE

El proveedor de eficiencia energética #1 en la nación

mass save



Foto: Gladys Oliveros.

Alcaldesa de Boston, Michelle Wu Premia a 30 empresas que representan la rica diversidad

Entre las empresas premiadas figuran El Oriental de Cuba de Jamaica Plain, Taquería Jalisco de East Boston y Latino Beauty Supply de Roxbury, tres de los 30 negocios icónicos y de larga data en los vecindarios de Boston.

La alcaldesa Michelle Wu entregó premios a 30 empresas que formaron parte de la lista inaugural de ganadores de " " que representan la rica diversidad y el tejido cultural de

todos los vecindarios de Boston. Este programa, el más expansivo del país, fue desarrollado por la Oficina de Pequeñas Empresas dentro del Gabinete de Inclusión y Oportunidades Económicas y apoyará

a los beneficiarios a través de una mayor visibilidad y conectándolos con los servicios de la Ciudad.

Este nuevo programa brindará asistencia técnica específica con un enfoque en la planificación de la sucesión, el crecimiento, las actualizaciones comerciales y la propiedad de los empleados. Las empresas también recibirán un conjunto de herramientas de arrendamiento comercial, consultas legales y otros recursos de los socios de la Ciudad de Boston.

La alcaldesa Wu reconoció a la cohorte inaugural de 30 empresas heredadas en una celebración de premios en Faneuil Hall que contó con la asistencia de un nutrido público que apoya a la comunidad de pequeñas empresas.

Entre las empresas premiadas figuran



El Oriental de Cuba de Jamaica Plain, Taquería Jalisco de East Boston y Latino Beauty Supply de Roxbury.

"Invierten y mejoran nuestros vecindarios"

"Nuestros negocios heredados son pilares en nuestras comunidades y amplían las oportunidades para nuestros residentes y familias en todo Boston", dijo la alcaldesa Michelle Wu. "Honramos a estas empresas básicas que invierten y mejoran nuestras comunidades y esperamos apoyarlas".

Estos negocios icónicos han ayudado a definir a Boston como una ciudad innovadora, familiar y de renombre mundial. Al reconocer estos negocios anualmente, este programa ayudará a promover la visión de la alcaldesa Wu de una ciudad familiar que garantice que cada vecindario sea un destino vibrante para que todos lo visiten y apoyen.

"Estas pequeñas empresas son una parte integral de sus vecindarios y no solo brindan servicios indispensables a nuestras comunidades, sino que también ayudan a que nuestra ciudad sea vibrante", dijo el presidente del concejo, Ed Flynn. "Estoy feliz de ver que se está reconociendo a las empresas de larga data en el Distrito 2, incluidas las del Centro, Chinatown, South Boston y South End. Felicidades a todos los premiados, sigamos apoyando a nuestros maravillosos negocios del vecindario".

Alcaldesa apoya a preservar negocios

"Estoy agradecido por el compromiso inquebrantable de la alcaldesa Wu de apoyar y preservar los negocios heredados en toda la ciudad de Boston", señaló el concejal Brian Worrell, presidente del Comité de Pequeñas Empresas y Licencias Profesionales. "El Programa Legacy Business brinda un apoyo vital a estos negocios, ayudando a garantizar su éxito continuo para las generaciones venideras. Al reconocer la importancia de estos negocios y brindarles los recursos que necesitan para prosperar, podemos mantener el tejido cultural y el carácter único de nuestros vecindarios".

"Nos enorgulleció cumplir la promesa de la alcaldesa Wu de reconocer y honrar a las empresas que continúan haciendo de nuestros vecindarios las joyas culturales que son hoy", dijo Segun Idowu, jefe de Oportunidades Económicas e Inclusión. "Gracias al trabajo de nuestro equipo de Pequeñas Empresas, los residentes podrán reunirse todos los años para celebrar los logros de estas instituciones comunitarias locales, y la Ciudad podrá proporcionar los recursos necesarios para garantizar que permanezcan para las generaciones venideras".

Si está listo para ser propietario de su vivienda, deje que Needham Bank le abra la puerta.



No hay nada como ser propietario de una vivienda. Confíe en nosotros: hemos ayudado a miles de personas a experimentarlo.

Así que llámenos para asociarse con un agente de préstamos que trabajará con usted para encontrar financiación adaptada a sus necesidades únicas y estará con usted desde la solicitud hasta el cierre. Ofrecemos atractivos programas para compradores de vivienda por primera vez. Plazos flexibles. Y múltiples programas hipotecarios tradicionales fijos y variables. Su futuro llama a la puerta. Abramos la puerta.

Para obtener más información, póngase en contacto con María Ramos, NMLS #1435487 en 781-912-3533, o visite [NeedhamBank.com/home](https://www.needhambank.com/home).

Needham Bank
What can we help you build?
Miembro FDIC | Prestamista de vivienda equitativa | Miembro DIF



Foto: Gladys Oliveros.

+

+

ARENA SIN FIN. 687 DÍAS DE SOL. MARTE ESPERA.



El viaje al Planeta Rojo comienza en el Museo Ciencias.
Descubre las maravillas de Marte en línea o en persona.

Prepárate para el lanzamiento en **MOS.org/mars**



Museum of Science



Escándalo político

Renuncia fiscal general de Massachusetts, Rachael Rollins, en medio de acusaciones de abuso de poder.

Piden renuncia de concejal de Boston Ricardo Arroyo por implicancias en el caso Rollins

Arroyo dice que no renunciará

Después del escándalo político por dos explosivos informes que acusan a la fiscal general de Massachusetts de filtrar información del Departamento de Justicia para influir en la elección del fiscal de distrito del condado de Suffolk, entre otras violaciones, Rachael Rollins terminó renunciando oficialmente a su cargo en una breve carta al presidente Joe Biden.

"Esta carta es para informarles que renuncio a mi cargo como Fiscal de los Estados Unidos para el Distrito de Massachusetts, a partir del cierre de operaciones" del viernes 19 de mayo, escribió Rollins, sin hacer referencia a las explosivas investigaciones que alcanzaron al concejal de la ciudad de Boston, Ricardo Arroyo, quien busca la reelección.

"Gracias por el honor de nominarme para ese puesto en julio de 2021 y apoyarme durante mi polémico proceso de confirmación" dice Rollins, quien hizo historia como la primera mujer negra en ocupar el cargo de fiscal federal en Massachusetts.

En su escueta carta, Rollins solo se refiere a su renuncia y no dice nada de las investigaciones éticas condenatorias que descubrieran que había hecho un mal uso del poder.

Violó la Ley Federal Hatch

El resultado de varias violaciones, indica que Rollins violó la Ley Federal Hatch, que limita las actividades políticas de un empleado federal, y el informe clasifica su conducta como "una violación extraordinaria de la confianza pública por parte de un alto funcionario del gobierno".

Una de las acusaciones más serías tiene que ver con la campaña de Ricardo Arroyo, cuando se postuló para fiscal de distrito del condado de Suffolk contra el actual fiscal Kevin Hayden.

Según uno de los informes de 161 páginas, Rollins intentó ayudar a Arroyo en formas que no son ni éticas ni legales. Rollins utilizó su posición para tratar de influir a favor de Arroyo, proporcionando información potencialmente dañina a los medios de comunicación del oponente de Arroyo, Kenin Hayden, que eventualmente ganó las elecciones.

El informe dice que mientras se desempeñaba como abogada de los Estados Unidos, Rollins ayudó a Ricardo Arroyo, "proporcionándole asesoramiento y dirección de campaña y

coordinando con Arroyo las actividades para ayudar a su campaña", lo cual es ilegal para un empleado federal.

Abuso de poder

En su mandato de 16 meses como fiscal federal de Massachusetts, Rollins cometió reiteradas infracciones éticas y abusó del poder de su cargo.

Las dos investigaciones de vigilancia del gobierno comenzaron en julio de 2022, después de que Rollins se involucrara con miembros del Partido Demócrata en una recaudación de fondos y una sesión de fotos con Jill Biden en Andover, violando las pautas que su propio abogado general había establecido para evitar violar la Ley Hatch. La ley federal prohíbe que los empleados del gobierno participen en actividades políticas partidistas "mientras estén de servicio, en una instalación federal o utilizando propiedad federal" y establece límites a la recaudación de fondos y otras actividades.

A pesar de que se le exigió que permaneciera estrictamente

neutral en asuntos políticos, los investigadores encontraron una serie de violaciones éticas "flagrantes y deliberadas", incluida la filtración de información a los medios de comunicación y el intento de generar historias negativas sobre el fiscal de Suffolk, Kevin Hayden, quien compitió contra el concejal de la ciudad de Boston, Ricardo Arroyo. Quizás lo más condenatorio fue la filtración de un documento del Departamento de Justicia que implicaba que Hayden estaba bajo investigación por su manejo de un caso que involucraba a un oficial de policía de MBTA, y luego mintió sobre su participación a los investigadores bajo juramento.

"Creemos que las acciones de Rollins no cumplieron con los estándares de profesionalismo, juicio e imparcialidad que el departamento debería esperar de un fiscal de los Estados Unidos", dijo el informe del Inspector General, señalando que los hallazgos fueron remitidos a la Oficina del Fiscal General Adjunto "para cualquier acción que estimen conveniente".

Su abogado la defiende

"La mayoría de las acusaciones equivalen a faltas menores en el proceso", dijo el abogado de Rollins, Michael Bromwich, alegando que su defendida "creía que lo mejor era renunciar y terminar el asunto".

La propia Rollins no ha dicho nada en público, pero a través de su abogado escribió al personal de la fiscalía que "mi presencia se ha convertido en una distracción y el trabajo que hacen es demasiado importante para ser eclipsado".

Joshua Levy, el primer fiscal federal adjunto, asumió interinamente el cargo

hasta que se nombre el sucesor de Rollins.

Las investigaciones que pusieron contra la pared a la renunciante fiscal general generaron una condena generalizada a nivel local y nacional, tanto de los críticos conservadores de las reformas progresistas de Rollins como de los partidarios que la habían visto ascender en los círculos políticos de Massachusetts.

Rollins surgió por primera vez como la abanderada del movimiento de fiscales progresistas en Massachusetts cuando fue elegida fiscal de distrito de Suffolk en 2018. Fue la primera mujer negra en ser elegida fiscal en Massachusetts y la primera en ocupar el cargo federal en el estado.



Concejal Murphy pide a Arroyo que renuncie

La concejal de la ciudad de Boston, Erin Murphy, está pidiendo que el concejal Ricardo Arroyo renuncie tras la publicación de dos investigaciones federales que lo vinculan a una supuesta intromisión electoral por parte de la fiscal federal Rachael Rollins. El resultado de las investigaciones de abuso de poder de Rollins sacudió el ámbito político local y nacional. La fiscal general renunció y ahora Murphy otros y políticos están pidiendo a Ricardo Arroyo que haga lo mismo.

"Le estoy pidiendo que haga lo correcto y renuncie", dijo la concejal At-Large de la ciudad, Erin Murphy, subrayando que las revelaciones de los investigadores descalifican a

Arroyo para continuar en el cargo público.

Un grupo de defensa conservador también está pidiendo la renuncia del concejal Arroyo luego de la publicación de dos investigaciones federales que lo vinculan con la supuesta intromisión electoral de la fiscal federal Rachael Rollins.

Arroyo ha dicho que "ninguno de estos informes alega alguna irregularidad de mi parte". Sin embargo, en las dos investigaciones hay vergonzosos detalles. El informe del Departamento de Justicia de 155 páginas contiene 299 menciones de Arroyo e incluye partes de 380 mensajes de texto privados y chats encriptados entre él y Rollins durante dos meses.



Arroyo dice que no renunciará

El concejal de la ciudad de Boston, Ricardo Arroyo, dijo que no va a renunciar tras las investigaciones contra la renunciante fiscal general de Massachusetts, Rachael Rollins, que lo involucra en cientos de mensajes de texto en medio de su campaña para fiscal de distrito del condado de Suffolk el año pasado contra Kevin Hayden.

"Está muy claro lo que está en el informe, pero lo que no está es que yo no le pedí que hiciera esto, ni sabía que ella estaba haciendo estas cosas", dijo Arroyo a los periodistas.

Rollins está acusado en dos informes federales de intentar sabotear la campaña de Hayden al filtrar información a los medios de comunicación de que podría enfrentar una investigación federal en un caso de mala conducta policial. Según el informe, "Arroyo le dijo a Rollins que un anuncio público de tal investigación 'sería lo mejor' que le podría pasar en ese momento". Arroyo lo niega.

"Solo quiero comenzar

diciendo que encuentro todo esto increíblemente triste, Rachael es alguien que era amiga mía incluso antes de estar en un cargo electo, como alguien a quien acudí en busca de consejo y encuentro todo esto bastante triste".

Campaña con filtraciones

"Hablé con Rachael varias veces, le hablé sobre la vida, la familia y sobre la campaña", dijo Arroyo.

"Diré que esta campaña en particular sufrió una serie de filtraciones ilegales desde diferentes direcciones. Ciertamente, los informes que se filtraron dos semanas antes de una elección que no han sido investigados de dónde provinieron esas filtraciones. Ha habido una serie de cosas en ese caso en particular específicamente del que soy

consciente que me parece considerablemente problemático y espero que esté bajo investigación", apuntó Arroyo.

"Diré que en el período de tiempo que sucedió todo eso, dije repetidamente que se estaban filtrando, que las cosas se estaban sacando a la luz ilegalmente y que las fuerzas del orden público no las tomaron en serio, que en realidad eran la fuente de donde esencialmente eso venía".

Pero "nunca la presioné" para que hiciera esto. El informe, aunque "triste y desafortunado", no apuntaba a ninguna irregularidad de su parte, señalando a 7News que "absolutamente no renunciaría" al Concejo Municipal.

El consejo no tiene la autoridad para obligar a Arroyo a renunciar y la alcaldesa de Boston, Michelle Wu, dijo que debería dejarse a los votantes decidir si debe quedarse en las próximas elecciones municipales.





Sin Salud Mental No Hay Salud

Es tiempo de hablar de
la salud mental con:

DR. FELIX TORRES
MD, MBA, DFAPA

*Únete a la
Conversación*

JUEVES 5:00PM

 @EIMundoBoston

 @EIMundoBostonTV

Presentado por:

 Mass General Brigham

 **TJX**[®]
THE TJX COMPANIES, INC.

 Museum of Science.



La columna de Inmigración

Por abogada Janeth Moreno
info@morenoimmigration.com
www.morenoimmigration.com

¿Cómo puedo pedir a un familiar para que emigre a los Estados Unidos?

Bienvenidos a su Columna de Inmigración, donde cada semana escribo sobre temas de interés en nuestra comunidad.

Los ciudadanos americanos o residentes permanentes tienen derecho a solicitar a familiares, informarse sobre quienes califican y que pasos deben de seguir es muy importante.

Esta semana platicaremos sobre la petición familiar I-130, el primer paso para solicitar a un familiar para que emigre a los Estados Unidos.

Si usted es un ciudadano estadounidense o un residente permanente legal usted puede pedir a un familiar para que sea admitido a los Estados Unidos como residente permanente, el primer paso es realizar esta solicitud.

¿Qué hace el formulario I-130?

Este formulario sirve para demostrar la relación existente entre usted y dicho familiar que cualifica a su familiar a inmigrar a Estados Unidos. Demuestra que su familiar es elegible para poder migrar a

los Estados Unidos.

¿Quiénes son los familiares elegibles para el I-130?

- El cónyuge del residente permanente o ciudadano de EUA (Esposo o esposa)
- Hijos solteros menores de 21 años
- Hijos casados de ciudadano americano sin importar la edad
- Hijos solteros mayores de 21 años de residente permanente o de ciudadano americano
- Los padres de ciudadanos estadounidenses también pueden ser pedidos a través de esta solicitud.
- Hermanos de ciudadano americano

Importante: llenar el formulario I-130 es el primer paso para solicitar la migración de un familiar y este formulario sirve para establecer la relación entre beneficiario y solicitante, una vez aceptado el formulario I-130 hay otra serie de pasos a seguir dependiendo donde se encuentre su familiar (dentro o fuera del país).

Si usted quiere solicitar a un familiar es muy importante que se asesore, llámenos a nuestra oficina para agendar una consulta con nuestro equipo de abogados 857-277-1067.

Los invito a mantenerse informados acerca de leyes de inmigración siguiéndonos en nuestras redes sociales:   @MorenoLawBoston

Linden Ponds

EVERYTHING YOU NEED FOR A VIBRANT RETIREMENT

Linden Ponds® is the South Shore's premier senior living community.

- Enjoy a stylish apartment home free from maintenance and repairs.
- Experience resort-style amenities just steps from your door.
- Discover peace of mind with additional levels of on-site care.

Get your FREE brochure!

Call 1-888-246-7512 or visit [LindenPonds.com](https://www.LindenPonds.com).


Linden Ponds
BY ERICKSON SENIOR LIVING®

South Shore
[LindenPonds.com](https://www.LindenPonds.com)

Linden Ponds values diversity. We welcome all faiths, races, and ethnicities, and housing opportunities are available for low and moderate income households.



➤ Después de tres años por la pandemia del COVID-19

Vuelve la Semana Cultural y Festival Dominicano

Los organizadores anunciaron que este año el desfile y festival serán dedicados a la provincia de La Vega, en la República Dominicana.

De nuevo al festival. En una conferencia de prensa en Merengue Restaurant en Boston a la que asistió el Cónsul dominicano, Enrique García, el coordinador general de la Semana Cultural y Festival Dominicano de Boston, Luis Matos anunció que están en los preparativos para devolverle a la comunidad una de las más grandes tradiciones culturales después de estar fuera de circulación por más de 3 años por la pandemia del COVID-19.

"Este año gran parte de las actividades a desarrollarse para conmemorar el 160 aniversario de la Restauración de la República Dominicana, durante el próximo mes de agosto será dedicado a la provincia de La Vega" dijo Matos, destacando que la historia documenta que en esa provincia se celebró en 1520 el primer carnaval recibiendo a Fray Bartolomé de Las Casas.

La Semana Cultural y Festival Dominicano se realizará durante la semana del 13 al 20 de agosto y, según Matos, "todos los días ya están programados". El domingo 13 será el evento de la cultural, el miércoles 16 el izamiento de la bandera en el City Hall Plaza, el jueves 17 el Día de la Mujer, el viernes 18 la Feria de la Salud en el Mozart Park, el sábado 19 el Día del Deporte, y el domingo 20 el gran desfile iniciándose en la Centre Street de Jamaica Plain para terminar en el Clifford Park con el gran festival.

Matos no anunció la participación de algún artista de talla internacional en el parque, pero dijo que en su reciente viaje a la República Dominicana se reunió con las autoridades municipales y provinciales de

La Vega, por lo que tiene la confirmación de la llegada de grupos culturales, artistas, personalidades, el síndico y algunos concejales.

El reconocido activista dominicano, Yoleny Ynoa, tendrá bajo su responsabilidad todo lo relacionado con el izamiento de la bandera dominicana en la explanada de la Alcaldía de Boston. "Es un honor para mí asumir esta responsabilidad que de corazón se lo voy a dedicar a nuestra patria querida", dijo Ynoa.

Cónsul hizo llamado a la participación

En su primera participación en uno de los eventos culturales más tradicionales en Massachusetts, el Cónsul dominicano en Boston, Enrique García, hizo un llamado a la colaboración a los empresarios y pequeños comerciantes dominicanos para que apoyen económicamente a la Semana Cultural y Festival Dominicano que se realizará en agosto próximo con diversas actividades que terminarán con un gran desfile por las calles de Jamaica Plain y el festival en el Clifford Park.

"Nosotros como representantes del gobierno dominicano estaremos dándole todo el apoyo necesario" dijo García, señalando que "no es posible realizar ninguna actividad sin ayuda económica, esa es la verdad".

Rodeado de los organizadores de este gran evento cultural, el funcionario consular se sintió identificado con la provincia de La Vega. "Es un orgullo que se haya dedicado la Semana Cultural y Festival Dominicano a una de las provincias que tiene mucha historia en nuestro país", dijo.

“... el 160 aniversario de la Restauración de la República Dominicana, durante el próximo mes de agosto será dedicado a la provincia de La Vega...”





LA FABRICA CENTRAL
PRESENTA

LA FIESTA DEL AÑO

CELEBRA
EL DÍA DE LA MADRE
DOMINICANA CON



FERNANDITO VILLALONA
"EL MAYIMBE"

SHOWTIME: 10:00 P.M.
POR PRIMERA VEZ EN CAMBRIDGE
DESDE LOS 80'S

ADVANCE TICKET PURCHASE \$75.

Tickets available on
WWW.EVENTBRITE.COM
TICKETS ARE AVAILABLE AT LA FABRICA WEDNESDAY TO SATURDAY AFTER 5PM.
450 MASS AVE CAMBRIDGE MA 02139 · VIP TABLES CONTACT US AT INFO@LAFABRICACENTRAL.COM



Presupuesto del año fiscal 2024 apoya a familias en East Boston

► Incluyen financiamiento permanente para comidas escolares, colegio comunitario gratuito para residentes que califique e inversiones en cuidado infantil financiadas por opciones de compra en línea para la lotería estatal.

“Desde inversiones críticas en atención médica y desarrollo de la fuerza laboral, hasta financiamiento para nuevas iniciativas que están diseñadas para aumentar las oportunidades educativas, apoyar mejor a las familias trabajadoras y brindar un sistema de transporte público más seguro y confiable, el presupuesto del año fiscal 2024 de la Cámara de Representantes ayudará a hacer de Massachusetts más asequible para los residentes, al mismo tiempo que asigna apoyo a las instituciones más importantes del estado”, dijo el presidente de esa rama legislativa, Ronald J. Mariano (D-Quincy).

“Este presupuesto de \$56.2 mil millones se basa en los éxitos de los últimos años al priorizar a nuestros residentes. Ya sea que se trate de mayores inversiones en programas como la estabilidad de la vivienda, la seguridad alimentaria o la educación temprana, estas iniciativas son un reflejo de nuestros valores compartidos”, anotó el Representante Aaron Michlewitz, presidente del Comité de Medios y Arbitrios de la Cámara (D-Boston). “Al reinvertir en la gente del estado, continuaremos ayudando a quienes se están recuperando de esta pandemia mientras hacemos que nuestra economía sea más competitiva y equitativa en los años que vienen”.

East Boston beneficiada

El presupuesto de la Cámara incluye fondos para varias iniciativas que el Representante estatal Adrián Madaro de East Boston ha propuesto en la Legislatura. Como patrocinador principal de la legislación para hacer que el cuidado infantil sea universalmente accesible y económico para todos los residentes, Madaro dijo que el presupuesto de la Cámara incluye \$100 millones en aumentos de tarifas para los

proveedores de cuidado infantil subsidiados en todo el estado.

Durante varias sesiones legislativas, el Representante Madaro también ha sido el principal defensor de un programa de tarifas reducidas para pasajeros de la MBTA de bajos ingresos para aumentar el acceso a un transporte público económico. En respuesta a los argumentos del Representante Madaro, así como de los líderes dentro de las organizaciones comunitarias y los sindicatos, la Cámara ha reservado \$5 millones para adoptar un programa piloto para explorar esta iniciativa.

Para comenzar a abordar la crisis de la vivienda, el presupuesto de la Cámara hace permanente una medida que se adoptó durante la pandemia que protege a los inquilinos con solicitudes pendientes de asistencia para el alquiler contra el desalojo. Además, la Cámara exige que las escuelas públicas proporcionen comidas escolares a todos los estudiantes de forma gratuita, lo que convierte a Massachusetts en el sexto estado del país en hacer que el programa sea permanente.

» Algo más

La salud mental

Como presidente del Comité Conjunto sobre la Salud Mental, el Uso de Sustancias, y la Recuperación, el Representante Madaro agradece la importante financiación de los servicios de tratamiento para la salud mental y el uso de sustancias en Massachusetts. Esto incluye \$208.2 millones para la Oficina de Servicios de Abuso de Sustancias (BSAS), \$584.9 millones para servicios de apoyo para adultos, \$42.9 millones para el programa de Intervención Temprana y \$117.9 millones para la salud mental de los niños.



La alegría de vivir en “Nuevo Día”

► El primer centro de envejecientes para latinos en Jamaica Plain celebró el Día de la Madre con música y regalos.

► “Cada celebración la disfrutamos como si fuera la penúltima de nuestras vidas”, dice Ana Sulca, una madre inmigrante dominicana de 84 años.

Mil años en “Nuevo Día” no suenan a muchos, es el primer centro de envejecientes para latinos que abrió hace menos de un año en Jamaica Plain y que en una de las más emotivas celebraciones por el Día de la Madre las “cabecitas blancas” sobresalían en medio de una gran fiesta que, según decían, les daba la alegría de vivir en “Nuevo Día”. Su director, Alex García, reconocido comunicador dominicano, abrió la celebración con sentidas palabras de agradecimiento a la madre.

“El trabajo, el esfuerzo, la lucha que desplegaron como madres inmigrantes es la historia que vemos a diario en ‘Nuevo Día’, lo que nos ha permitido a nosotros verlo todo más fácil, ahora estamos en estas facilidades para darles un poquito de los que ustedes nos han dado”,

dijo García en medio de aplausos de los asistentes. “Todos los que trabajamos en el centro lo hacemos con amor, cariño, respeto y dedicación”.



El exrepresentante estatal y reconocido activista puertorriqueño Jeffrey Sánchez, les habló a las

madres con un mensaje de amor y de agradecimiento por todo el apoyo que les han dado a sus hijos para salir adelante. “Nos supieron abrir el camino con mucho esfuerzo y sacrificio”.

Son muchos los testimonios de personas mayores que se sienten felices de asistir a “Nuevo Día”, el centro de

envejecientes de más rápido crecimiento a nivel de Boston y de todo Massachusetts. Las personas de la llamada Tercera Edad dicen que es el mejor centro de esparcimiento para latinos en toda la región. En el área de la salud y de la alimentación no hay punto de comparación con otras instituciones por los programas que ofrece que, según dice García, “están dirigidos a mantenerlos activos no solo física sino social y mentalmente”.

El testimonio de Ana Sulca, una madre inmigrante de origen dominicano de 84 años es aleccionador. “Yo he estado en otros programas, pero no hay como ‘Nuevo Día’, tiene gente especializada para tratar a las personas mayores y lo hacen con mucho amor y respeto, nos ayudan en todo, nos hacen hacer gimnasia, bailar, participar en juegos recreativos y están muy atentos en nuestra alimentación y salud”.

“Cualquier persona que se sienta sola, triste y le agobie la soledad y no puede dormir, lo mejor que haría es llamar a ‘Nuevo Día’ que le cambiará la vida, tiene programas increíbles y yo diría que es el mejor lugar para vivir”, dice Ana, quien es madre de 3 hijos y tiene 7 nietos.

“Yo perdí a mi mamá, pero el recuerdo de la madre permanece por siempre y ahora gracias a Dios mis hijos me ayudan y aquí en el centro me hacen muy feliz gracias a Dios”. Ana celebró el Día de la Madre en casa de su hija con sus otros hijos y nietos.





Copa Mundial 2026 "We are Boston"

En el TD GARDEN de Boston revelan el logo de la ciudad anfitriona y los colores del máximo evento deportivo.

Por Max Torres y Marino Velásquez

La máxima fiesta del fútbol mundial se vivió en el TD Garden en Boston con la presentación del logo de la ciudad anfitriona "We are Boston" (Nosotros somos Boston) en una vistosa y concurrida ceremonia a la que asistieron la gobernadora Maura Healey, la vicegobernadora Kim Driscoll, la alcaldesa Michelle Wu, el representante estatal, Aaron Michlewitz; Robert Kraft, presidente y director ejecutivo de Kraft Group y presidente honorario del 2026 World Cup United Bid Group; Jonathan Kraft, presidente de Kraft Group; Martha J. Sheridan, presidenta y directora ejecutiva de Meet Boston, y Brian Bilello, presidente de Boston Soccer 2026 y de New England Revolution. "Estamos listos para albergar este importante evento mundial", dijo Healey. "No hay nada como la Copa del Mundo".

El Gillette Stadium de Foxborough es uno de los 16

escenarios en Estados Unidos, México y Canadá donde se disputarán partidos de la máxima competición mundial que tendrá lugar el 2026 en los tres países de América del Norte. Según las proyecciones, los encuentros que se jueguen en el Gillette traerían centenares de millones de dólares a la región y a más de 400.000 turistas. El año 1994 fue la anterior ocasión que la gran zona metropolitana de Boston participó en una Copa del Mundo.

La presentación del logo y de los colores verde, azul y naranja del Mundial 2026 fue una fiesta futbolística a la que asistieron cerca de 200 personas entre prensa, políticos, empresarios y personalidades del mundo del deporte como el propietario de los Patriots de Nueva Inglaterra, Jonathan Kraft, todos festejaron la inclusión del estado como protagonista en la próxima Copa Mundial de Fútbol y contribuir a la difusión de la marca local Boston Soccer 2026.

» Continúa en la página siguiente





Copa Mundial pondrá a Boston en la escena mundial

La fiebre del Mundial 2026 comenzó en Boston. "Esto es super emocionante. Vamos a aprovechar al máximo esta oportunidad", dijo la gobernadora Maura Healey visiblemente emocionada.

Robert Kraft, propietario del Gillete Stadium a través de su Grupo Kraft Sports y del club Revolution de Nueva Inglaterra en la MLS, anticipó que Boston deberá ser anfitrión de por lo menos seis encuentros. "La Copa Mundial pondrá a Boston en la escena mundial y traerá a fanáticos de todo el mundo", dijo.

Cada una de las 16 ciudades estadounidenses que organizarán partidos tienen su propia marca y logo.

El logotipo y marca de Boston incorpora algunos elementos conocidos de la ciudad, como los adoquines utilizados en las primeras calles en Boston y el puente Zakim, así como una paleta de colores verde, azul y naranja.

Robert Kraft indicó que, al trabajar en la oferta conjunta de 2026, estaba "asegurándose de que Boston tenga la mayor cantidad de juegos, un mínimo de seis", antes de hacer una pausa y preguntar: "¿Se supone que no debo decir eso?"



COMIENZA TU DÍA CON NOSOTROS

NOTICIAS • ENTREVISTAS • COMENTARIOS • ENTRETENIMIENTO Y ¡MUCHO MÁS!



► **Ciudad anfitriona**

Los fanáticos del fútbol en Boston vieron por primera vez lo que se proyectará alrededor de la ciudad en el verano del 2026, cuando reciban a millones de aficionados por la Copa del Mundo.

Kraft, la gobernadora Healey, la alcaldesa Wu y otras autoridades políticas y deportivas dieron a conocer el 'branding' de la ciudad anfitriona de la Copa Mundial de Boston 2026, incluido el logotipo y el eslogan oficiales.

El logotipo de todo el torneo, organizado conjuntamente por Estados Unidos, México y Canadá, fue presentado en Los Ángeles por la leyenda del fútbol brasileño Ronaldo y el presidente de la FIFA, Gianni Infantino. El

logotipo presenta los números 2 y 6 apilados verticalmente, con el trofeo oficial impuesto encima, y está acompañado por el hashtag #WeAre26.

La versión de Boston presenta colores amarillo, verde y azul y el eslogan "We Are Boston".

Boston, a través del Estadio Gillette en Foxboro, es una de las 16 ciudades anfitrionas del torneo, que contará con 48 equipos por primera vez, lo que significa que habrá 104 juegos durante todo el torneo. Foxboro también fue ciudad anfitriona de la Copa del Mundo de 1994, y el Gillette Stadium es el hogar del New England Revolution, el equipo de la Major League Soccer de la región.

Si los 104 juegos se dividieran equitativamente entre todas las ciudades anfitrionas, cada una albergaría seis juegos y medio. En el caso de Estados Unidos son 16 las sedes de los partidos de la Copa Mundial.

Los organizadores estiman que la Copa del Mundo de 2026 atraerá a 450.000 personas a la ciudad y un impulso económico de 500 millones de dólares. Señalaron que, si bien Estados Unidos, México y Canadá ya se clasificaron para el torneo como anfitriones, la FIFA determinará unos meses antes del inicio del torneo el 8 de junio donde se jugarán los juegos finales de la clasificación.



La fiesta del fútbol en Los Angeles



En el icónico Observatorio Griffith de Los Ángeles, el presidente de la FIFA, Gianni Infantino, acompañado

de leyendas del fútbol como el brasileño Ronaldo y el portero mexicano, Jorge Campos, presentó la campaña "WE

ARE 26" ("SOMOS 26") que aspira a que "las comunidades desempeñen un rol integral" en el próximo Mundial.

"Por primera vez en la historia, una imagen del trofeo y del año del torneo aparecen representados formando un lenguaje innovador de diseño que ancla el emblema para 2026 y más allá", explicó la FIFA en un comunicado.

"La imagen del trofeo y el año permitirán la personalización para reflejar la singularidad de cada país anfitrión al mismo tiempo que se construye una estructura de marca identificable para los años venideros".

"SOMOS 26' es un grito de guerra", dijo Infantino.

"Es un momento en el que tres países y un continente entero dicen colectivamente: 'Estamos unidos como uno para dar la bienvenida al mundo y ofrecer el Mundial más grande, mejor y más inclusivo de la historia'".

El del 2026 será el primer Mundial con 48 equipos en lugar de los 32 y la primera ocasión en que el mayor evento futbolístico del planeta se celebre en tres países.



» **Algo más**

Estas son las sedes

Estados Unidos asumirá la mayor parte del torneo y contará con 11 sedes de las 16 en total del Mundial: Seattle, la Bahía de San Francisco, Los Ángeles, Kansas City, Dallas, Atlanta, Houston, Boston, Filadelfia, Miami y Nueva York/ Nueva Jersey.

Ciudad de México, Guadalajara y Monterrey serán las sedes en tierras mexicanas mientras que por Canadá, Vancouver y Toronto fueron las ciudades escogidas.

7 AM

EN VIVO



ELMUNDOBOSTON.COM/LA HORADELCAFE

► **Cristina Aguilera Sandoval**

Nueva directora ejecutiva de oficina de refugiados e inmigrantes

► El nuevo liderazgo anunciado por la administración Healey-Driscoll incluye a Ronnie Millar y Susan Church con quienes trabajará Cristina Aguilera para ayudar a que los refugiados e inmigrantes en Massachusetts sean recibidos con servicios que sean comprensibles, culturalmente apropiados y con compasión.

"En un momento en que tantas personas son desplazadas por conflicto, persecución, economías fallidas y los impactos del cambio climático, incluida mi familia, este país es visto como un faro de esperanza. Massachusetts se enorgullece de ser un estado acogedor y, juntos, podemos asegurarnos de estar a la altura de nuestros valores. Mi familia

La gobernadora Maura T. Healey, la vicegobernadora Kim Driscoll y la secretaria de salud y servicios humanos Kate Walsh anunciaron que la oficina de refugiados e inmigrantes estará compuesta por un nuevo liderazgo. Cristina Aguilera será la nueva directora ejecutiva de la oficina a partir del 16 de junio. Ronnie Millar será el director de iniciativas estratégicas y Susan Church la jefa de operaciones. "Los tres forman un liderazgo único y fuerte que es necesario para nuestro estado", según dicen.

"Las comunidades de refugiados e inmigrantes de Massachusetts nos hacen más fuertes. Cristina, Ronnie, y Susan son un equipo extraordinario que está altamente calificado para liderar una oficina que celebra las contribuciones de los inmigrantes y refugiados y además los conectan con recursos y servicios que necesitan para que puedan triunfar en nuestro estado", dijo la gobernadora de

Massachusetts Maura T. Healey. "Su Liderazgo será sumamente importante en este momento cuando estamos preparando la implementación de la ley de movilidad laboral y familiar o WFMA por sus siglas en inglés, y para continuar el duro e importante trabajo de conectar a familias con viviendas seguras a pesar de nuestra crisis de vivienda", anotó la gobernadora Healey.

"Un faro de esperanza"

"Me siento honrada de unirme a la administración de la Gobernadora Healey como directora ejecutiva de la Oficina para Refugiados e Inmigrantes de Massachusetts", dijo Cristina Aguilera Sandoval.



inmigrante y yo hemos podido prosperar en este estado, y he dedicado mi carrera a abogar por que todos los inmigrantes y refugiados puedan hacer lo mismo. Espero trabajar con mis colegas en el gobierno y con los defensores de los inmigrantes para abordar las brechas y las disparidades en los servicios y recursos, y crear un entorno que permita a todos los inmigrantes y refugiados tejer sus hilos únicos en el tejido de nuestra Commonwealth", señaló Aguilera Sandoval.

¿Cómo ayudarán a los refugiados e inmigrantes?

- Esta oficina logrará que los refugiados e inmigrantes que lleguen a Massachusetts sean conectados con recursos que los ayuden a establecerse.

Para la administración Healey-Driscoll es crucial que las personas que lleguen de otras partes sean conectadas con acceso al cuidado de la salud, a una vivienda digna, y alimentación.

- La oficina de refugiados e inmigrantes estará conectándose con organizaciones y líderes que ya están haciendo este trabajo en las diversas comunidades de nuestro estado para ayudarlos a que sus esfuerzos tengan aún más impacto.
- La misión de esta oficina es poder lograr que los inmigrantes y refugiados de nuestro estado lleguen a ser individuos y miembros de la comunidad auto suficientes a niveles económicos, sociales y en la vida civil de nuestro estado.

Nuevo liderazgo con años de experiencia

Cristina Aguilera Sandoval tiene más de 20 años de experiencia en servicios de integración y activismo para los inmigrantes. Es de Venezuela y ha dedicado su carrera a promover la equidad social y los derechos de los inmigrantes, creando coaliciones y estrategias para la justicia social, haciendo campañas políticas más equitativas y desarrollando e implementando programas inclusivos. Más recientemente era la directora ejecutiva de Massachusetts

Immigrant Collaborative.

Ronnie Millar es el anterior director ejecutivo de Rian Immigrant Center, que es un centro que recibe familias inmigrantes de todo el mundo, y se encarga de ofrecerles a los inmigrantes recursos para apoyarlos, como asistencia legal, educación, entre otros servicios.

Susan Church es una abogada que ha sido una activista por los inmigrantes desde 1998. Desde noviembre del 2005 ha tenido su propia firma legal y ha ayudado a muchos inmigrantes en casos importantes como la prohibición de viajes que trató el expresidente Trump implementar en 2017.



INDEX-Boston reconoce a madres dominicanas

El Instituto de Dominicanos y Dominicanas en el Exterior (INDEX-Boston) reconoció 27 madres dominicanas residentes en el estado de Massachusetts y en toda Nueva Inglaterra, por sus aportes y preservación de las familias en el exterior.

El director del INDEX-Boston, Oscar Guerrero, entregó los certificados de reconocimiento y regalos, expresando que lo

hacía en cumplimiento a las funciones que les ha asignado el gobierno presidido por el Lic. Luis Abinader Corona y el viceministro Carlos de la Mota.

"El INDEX quiere agasajar y reconocer



por todo lo alto a esas Madres Dominicanas valorando su entrega, dedicación y esfuerzo para salir adelante con sus familias, ayudar a sus familias en la Republica Dominicana y sobre todo por la formación de familias sólidas y su contribución a la economía del país, a través de las remesas que envían", dijo Guerrero.

El personal de esta laboriosa y valiosa institución al servicio de los dominicanos, integrada por Belkys Peña, Miguel Blanco, Jenny Pimentel, Diógenes Reyes, Osvaldo Peña, Milenis José, Altigracia

Guerrero, Carlos A. Fatule y Pablo Hernández, expresó estar a la disposición de la comunidad desde sus oficinas en los diferentes lugares de Nueva Inglaterra.

Guerrero, director de INDEX en Nueva Inglaterra, dijo que ese organismo entendió que rendir tributo a las madres dominicanas que, a pesar de estar lejos de su país de origen, realizan diariamente aportes desde diferentes escenarios para que la dominicanidad se mantenga fuerte a través de las generaciones presentes y futuras,

Las Madres reconocidas fueron: Ruth Esther de la Cruz,

Mirta Peña, Reyna Ramírez Guerrero, Elga Paulino, Mildred González, Paz Andújar, Helen Ramos, Gertrudis Aguasanta Batista, Luz Villareal, Aurora Ortega, Emilia de Jesús, Angela Colombo, Nery Peralta, Patricia Sanz, Neris Lorenzo, Luz Burgos, Patria Diaz, María Baker, María B. Payano, Jenny García, Katia Mosquea Lugo, Oneyda Hernández, Ylleni Margarita Tejeda, Esmilda Pichardo, María Pérez y Esperanza Pérez,

El acto se realizó el domingo 21 de mayo 2023 en el Salón Sofía de Merengue Restaurante con motivo de celebrarse el último domingo de mayo el Día de la Madre Dominicana.

➤ **Semana Hispana de Lawrence
inicia sus actividades**

Eligiendo a las Reinas 2023

Por Ernesto Bautista

La Semana Hispana de Lawrence inició sus actividades con un concurrido evento de reinados múltiples en el que se eligieron a sus nuevas soberanas en las diferentes categorías, quienes van a ser la cara del tradicional evento multicultural anual de verano.

La elección se realizó el pasado sábado 13 de mayo en horas de la tarde en el gimnasio de la YWCA, ubicado en el 34 de la Lawrence Street, frente al Common Park, por un jurado seleccionador integrado por Yaira Ramos, Cristal Santana (Miss Rep. Dom. Boston) y Rosa Aquino, además de Naed Morales como Contadora.

La Semana Hispana tiene por lema este año "Reciclando por la vida" y en alusión a ello se realizó el primer desfile en pasarela de las candidatas en vistosos y coloridos trajes hechos a manos con materiales reciclables como

plásticos y papel, lo que generó grandes aplausos del público que valoró el gran esfuerzo y dedicación de las participantes y sus madres en la elaboración de los vestidos. Luego las participantes desfilaron en trajes de gala.

Durante el evento que fue conducido por las reconocidas

activistas Marta Rentas y Marisela Meléndez, los asistentes disfrutaron de las presentaciones artísticas de las bailarinas de Laura Stage Academy y del Grupo Ritmo Canela.

La actividad contó con la presencia del alcalde Brian DePeña y de los concejales Yovanny Rodríguez, Ana Levy,

Gregory del Rosario, Celina Reyes. La organización estuvo a cargo de los directivos Germinudy Rosario, presidenta; Aisly Hernández, Pura Saint Hilaire, Juana Lantigua, Jannette Ortiz, Raisy Molina, Germania Ramos, Arelis Gomez, Raymond Almanzar, Javier Chalas, Marleny de Jesús, Aracelis Pérez y Zoila Disla.



En el evento fueron elegidas las representantes de cinco categorías que resultaron de la siguiente forma:

PEQUEÑITAS SEMANA HISPANA	
A)	Mulan Then = Reina
B)	Deeana Mejí = Virreina
C)	Ivy Alberto = Princesa #1
D)	Analia Gavelle Rivera = Princesa #2
SEÑORITA SEMANA HISPANA	
A)	Carmina González = Reina

CHIQUITITAS SEMANA HISPANA	
A)	Gariela Ledee = Reina
B)	Camila R. Falette = Virreina
C)	Daisha Santos Torres = Princesa
D)	Anastasia Rodríguez = Princesa #1
E)	Ashley Alfaro Polanco = Princesa #2

INFANTILES SEMANA HISPANA	
A)	Madison Paulino = Reina
B)	Gabriela Myah Sabino = Virreina
JUVENILES SEMANA HISPANA	
A)	Estefania Marrochi Polanco = Reina
B)	Jaziene Rivera = Virreina

ASOCIACIÓN PERUANO UNIDOS, INC. **APU MA**

Asociación Peruanos Unidos, MA

NOCHE PERUANA 2023

Perú, Arte, Cultura y Diversidad

Domingo, 11 de junio
04:00 pm - 08:00 pm

YWCA • Lawrence, 38 Lawrence St., Lawrence, MA, 01840

Disfruta de nuestra bella música, danzas, y de la deliciosa gastronomía peruana. Participación de los campeones de marinera

ENTRADA LIBRE Info: 1-(619)-200-7233 / 1-(978)-314-6845

Boston Nature Center's

Birds & Brew

under the moon & stars

Friday, June 2, 2023 • 7 - 10 PM
Viernes, Junio 2, 2023 • 7 - 10 PM

\$40 per ticket in advance
\$40 por persona por adelantado
\$45 at the door (if available)
\$45 por persona en la puerta (si está disponible)

Call 617-983-8500 or purchase online at www.massaudubon.org/boston
Para boletos, llame al 617-983-8500 o comprar en línea en www.massaudubon.org/boston

Event Highlights: Hearty appetizers • Meet live birds from Blue Hills Trailside Museum • Raffle items and trivia games with prizes. **Groove** to the unique sounds of **Dis N Dat**, a Neo-Reggae band.

Puntos destacados del evento: Aperitivos abundantes • Conozca aves vivas del Museo Blue Hills Trailside • Artículos de rifa y juegos de trivia con premios. **Muévete** con los sonidos únicos de **Dis N Dat**, una banda de Neo-Reggae.

A big thank you to our participating breweries!
¡Muchas gracias a nuestras cervecerías participantes!

■ Aeronaut Brewing Co. ■ Barrel House Z
■ Bone Up Brewing Co. ■ Castle Island Brewing Co.
■ Cheeky Monkey Brewing Co. ■ Exhibit 'A' Brewing Co. ■ Far From the Tree Hard Cider
■ Lamplighter Brewing Co. ■ Roundhead Brewing Co. ■ Stormalong American Hard Cider
■ True North Ale Co. ■ Turtle Swamp Brewing ■ VSB

Mass Audubon
Boston Nature Center & Wildlife Sanctuary
500 Walk Hill Street
Mattapan, MA 02126
617-983-8500

Please note: This is a 21+ event. All guests must have a valid ID.

Nota: Este es un evento de más de 21 años. todos los invitados deben tener una identificación válida.



ALERGIAS

¿QUÉ SON Y CÓMO TRATARLAS?

READ MORE >>

MYHEALTHFAIR.COM



MÁS INFO

► TIPS DE SALUD

¿Qué son las alergias y cómo podemos tratarlas?

Las alergias ocurren cuando el sistema inmunitario reacciona de forma exagerada a una sustancia normalmente inofensiva, como el polen, la piel de las mascotas o ciertos alimentos.

La Dra. Wanda Lopez-Rodriguez, MD Chelsea, MA - Pediatrics y afiliada al Massachusetts General Hospital, en su participación en un Minuto de Salud en la Hora del Café, un programa de El Mundo Boston, nos cuenta:

- qué son las alergias,
- los diferentes tipos,
- en qué se diferencian de un resfriado y
- qué se puede hacer para mejorar la condición de alergia.

¿Qué son las alergias?

Son una condición en la que el sistema inmunitario reacciona de forma exagerada a una sustancia que normalmente es inofensiva.

Cuando el cuerpo entra en contacto con un alérgeno, como el polen o la saliva de las mascotas, el sistema inmunitario produce anticuerpos que desencadenan la liberación de sustancias químicas en el cuerpo.

Esto puede provocar una variedad de síntomas, que incluyen estornudos, tos, picazón, congestión, entre otros de mayor gravedad.

Tipos de alergias

Hay varios tipos diferentes de alergias, que incluyen:

Estacionales:

Son causadas por alérgenos como el polen, la hierba y el moho.

Los síntomas de las alergias estacionales incluyen estornudos, picazón, congestión y secreción nasal.

A alimentos:

Ocurren cuando el sistema inmunológico del cuerpo reacciona de forma exagerada a ciertos alimentos, como el maní, las nueces, la leche y los huevos.

Los síntomas de las alergias alimentarias pueden variar de leves a graves y pueden incluir urticaria, hinchazón, dificultad para respirar y anafilaxia.

A medicamentos:

Las alergias a medicamentos ocurren cuando el sistema inmunitario reacciona a ciertos medicamentos, como antibióticos, analgésicos y medicamentos de quimioterapia.

Los síntomas de las alergias a medicamentos pueden variar de leves a graves y pueden incluir sarpullido, picazón, hinchazón y dificultad para respirar.

A picaduras de insectos:

El cuerpo reacciona de forma exagerada a las picaduras de insectos, como las de abejas, avispas y hormigas.

Los síntomas de las alergias a las picaduras de insectos pueden variar de leves a graves y pueden incluir hinchazón, picazón y anafilaxia.

¿En qué se diferencian las alergias de un resfriado?

Las alergias y los resfriados pueden tener síntomas similares, como estornudos, congestión y secreción nasal.

Sin embargo, hay algunas diferencias clave entre los dos:

- **Duración:** los resfriados suelen durar de 7 a 10 días, mientras que las alergias pueden durar semanas o

incluso meses.

- **Comienzo:** los resfriados generalmente aparecen gradualmente, mientras que las alergias tienden a aparecer repentinamente.
- **Fiebre:** los resfriados pueden causar fiebre, mientras que las alergias no.
- **Dolores corporales:** los resfriados pueden causar dolores corporales, mientras que las alergias no.
- **Color de la mucosidad:** los resfriados pueden causar una mucosidad amarilla o verde, mientras que las alergias generalmente causan una mucosidad clara.

¿Qué se puede hacer para mejorar la condición de alergia?

Hay varias cosas que se pueden hacer para mejorar la condición de alergia, que incluyen:

Evitar los alérgenos:

La forma más eficaz de controlar las alergias es evitar los alérgenos que las desencadenan: evitar ciertos alimentos, permanecer en el interior durante los días de alto conteo de polen y usar filtros de aire para eliminar los alérgenos del aire.

Medicamentos:

Existen varios medicamentos que pueden ayudar a controlar las alergias, incluidos los antihistamínicos, los descongestionantes y los aerosoles nasales.

Estos medicamentos pueden ayudar a aliviar síntomas como estornudos, picazón y congestión.

Inyecciones para la alergia:

Puede ayudar a reducir los síntomas de la alergia al desensibilizar el sistema inmunitario a los alérgenos con el tiempo.

Esto implica recibir inyecciones regulares de alérgenos durante un período de varios años.

Remedios naturales:

Existen varios remedios naturales que pueden ayudar a mejorar los síntomas de la alergia, como beber té de origen natural, usar un enjuague nasal salino y tomar suplementos de vitamina.

Es fundamental consultar a un profesional de la salud ante cualquier síntoma o inquietud relacionada con alergias o cualquier otra condición de salud.

Si bien las medidas de autocuidado pueden ser útiles, la experiencia de un proveedor de atención médica es crucial para determinar un diagnóstico preciso y desarrollar un plan de tratamiento adecuado.

Los síntomas pueden variar y es importante diferenciar entre alergias y otras afecciones, como resfriados o infecciones.

Un profesional de la salud puede brindar asesoramiento personalizado, recomendar pruebas si es necesario, recetar medicamentos y ofrecer orientación sobre el manejo eficaz de las alergias.

Buscar asesoramiento médico profesional garantiza la mejor atención posible y ayuda a promover la salud y el bienestar en general.

Nuestras fuentes: Entrevista Dra. Wanda Lopez Rodriguez, NIAID, Health Line.



PRESENTAN

UN MINUTO DE **SALUD** AHORA EN NUESTRA FERIA DE SALUD VIRTUAL

ALERGIAS: ¿QUÉ SON Y CÓMO TRATARLAS?



DR. WANDA LOPEZ-RODRIGUEZ MD
GENERAL PEDIATRICS



IR DIRECTAMENTE
A LA ENTREVISTA



LEA EL ARTÍCULO EN:

 [MYHEALTHFAIR.COM/VBLOG](https://myhealthfair.com/vblog)





La columna de Cecy del Carmen

Cambio climático
Energía renovable y Nueva Inglaterra

98% de incendios forestales causado por humanos

El cambio climático está alimentando el desarrollo de incendios forestales a través de los Estados Unidos y más personas están en riesgo.

Ahora bien, el calor atrapado por la contaminación está afectando las condiciones del tiempo de tal manera que está aumentando el riesgo de incendios forestales.

El Calentamiento a largo plazo está secando nuestros bosques, áreas verdes y otros paisajes... combustible para propagar incendios e impedir oportunidad para batallarlos y evitarlos.

En los últimos días fuimos testigos a nivel local, de cómo alrededor de 400 acres fueron quemadas en Lynn Woods. Lo lamentable es que las autoridades están investigando dicho incendio con la sospecha de que fue provocado intencionalmente.

De acuerdo al Departamento de Conservación y Recreación de Massachusetts, el 98% de los

incendios forestales y maleza son provocados por humanos. Los avisos de Bandera Roja son emitidos por el Centro Nacional de Meteorología que alertan al riesgo elevado de desarrollo fácil de incendios. Ciertos elementos deben estar presentes: humedad relativa de 15% o menos combinado con viento o ráfagas frecuentes de 25 mph o mayor. Ambas condiciones por lo menos de tres horas en un periodo de 12 horas.

A nivel nacional, humanos han causado cerca del 90% de incendios forestales entre 2018 y 2022. Pero las personas no

solamente son responsables por estos incendios...además, la actividad humana también está influenciando el tiempo y condiciones ambientales que aumentan el hecho de que se desarrollen incendios forestales y que se propaguen. El más reciente Panel Intergubernamental de Cambio Climático reporta incremento de calentamiento debido a la frecuencia de incendios.

Riesgo de incendios forestales, en un mundo que está calentando. Una vez una llama se enciende, tres factores influyen: el tiempo, combustible y topografía.

Clasificados | Classified

REAL ESTATE • BIENES RAICES • JOBS • TRABAJOS • SERVICES • SERVICIOS • EDUCATION • EDUCACION • REAL STATE • JOBS



Virtual Public Meeting

Plan de Acción de Transporte de South Boston

June 6, 2023

6:00 PM - 7:30 PM

Zoom Link: bit.ly/SBTAPGuide

Toll Free: (833) 568 - 8864

Meeting ID: 160 070 3797



Project Description:

La Agencia de Planificación y Desarrollo de Boston (Boston Planning and Development Agency, BPDA) y el Departamento de Transporte de Boston (Boston Transportation Department, BTD) publicaron la Guía para la planificación del transporte de South Boston y el proceso de revisión del desarrollo (A Guide to South Boston's Transportation Planning and the Development Review Process). Esta guía ayudará a los residentes a participar mejor en el Plan de acción de transporte de South Boston (South Boston Transportation Action Plan, SBTAP) y en los procesos para los proyectos de desarrollo propuestos en sus vecindarios.

En la reunión pública, el equipo de proyecto de SBTAP presentará cómo se implementan las mejoras en la seguridad del transporte a través de la planificación y el desarrollo y qué tipo de intervenciones se utilizan para mejorar la seguridad y la comodidad en las calles de la ciudad. El público tendrá la oportunidad de hacer comentarios y preguntas después de la presentación.

mail to: **Eileen Michaud**

Boston Planning & Development Agency
One City Hall Square, 9th Floor
Boston, MA 02201

phone: 617.918.4343

email: eileen.michaud@boston.gov

website: www.bit.ly/bostonplans-SBTAP

BostonPlans.org

@BostonPlans

Teresa Polhemus, Executive Director/Secretary

LEGAL NOTICE

Brookline Housing Authority

2- & 3-Bedroom Federal Family Waiting Lists to Open

June 1 – August 31 – 2023

Applications will be accepted for our two- and three-bedroom federal family public housing waiting lists between June 1, 2023, and August 31, 2023. It is important to understand that the wait for a unit will vary depending on your priority/preference status and the number of vacancies in our developments.

How to get an application: Beginning Thursday, June 1, 2023, you may go to our website at www.brooklinehousing.org and apply online by using the **Applicant Portal tab** or by downloading our federal family application. You may also request an application by email to apps@brooklinehousing.org OR you can call our main office at 617-277-2022.

Maximum Household Income by family size:

2 people	3 people	4 people	5 people	6 people
\$89,760	\$100,960	\$112,160	\$121,200	\$130,160

How to submit an application: Applications can be submitted by using our Applicant Portal Tab, via email to apps@brooklinehousing.org, by US mail or delivered to our drop box at 90 Longwood Ave Ste 1, Brookline, MA 02446. **If submitted via email or delivered to our drop box, the application must be returned no later than 4:30 PM on August 31, 2023. Applications submitted by US mail must be postmarked no later than August 31, 2023. Faxed applications will not be accepted.**

No applications will be accepted BEFORE 8:30 AM Thursday, June 1, 2023

No applications will be accepted AFTER 4:30 PM Thursday, August 31, 2023



No applicant shall be rejected or in any other way unlawfully discriminated against because of race, color, religious creed, national or ethnic origin or ancestry, sex, age, mental or physical disability, military status, sexual orientation, marital status, presence of children in household (born within or out of wedlock), or source of income. Furthermore, no otherwise qualified individual with handicaps shall, solely by reason of his/her handicap, be excluded from participation in, or be denied the benefits of, or be subjected to discrimination under any program or activity receiving Federal or State financial assistance.



ANDOVER
PUBLIC SCHOOLS
MASSACHUSETTS

ESCUELAS PÚBLICAS DE ANDOVER

invita a presentar aplicaciones para los siguientes puestos:

Trabajadores del servicio de alimentos

Responsabilidades: Prepara y ayuda a servir alimentos a los estudiantes de acuerdo con las normas relacionadas con las condiciones sanitarias.

Calificaciones: Es deseable un conocimiento de la cantidad de cocina, así como un conocimiento de cómo se mantienen los registros de la cafetería para la cocina en el día a día.

Profesores suplentes

Responsabilidades: Responsable de instruir a los estudiantes y llevar a cabo los planes de lecciones proporcionados por el maestro para garantizar la continuidad de la instrucción.

Calificaciones: Mínimo dos años de universidad o experiencia equivalente trabajando con niños. Evidencia de fuertes habilidades interpersonales.

Asistentes de Instrucción

Responsabilidades: Bajo la supervisión directa de un maestro, apoya la programación de instrucción al ayudar a los estudiantes a comprender las lecciones que enseña el maestro. Ayuda a los maestros con varias tareas administrativas y supervisa a los estudiantes durante las actividades fuera del salón de clases.

Calificaciones: Mínimo dos años de universidad o experiencia equivalente trabajando con niños. Capacidad para comprender el plan de estudios de los estudiantes y para implementar múltiples actividades dirigidas por el maestro.

Custodios

Responsabilidades: Limpiar y mantener las escuelas, oficinas, cafeterías y baños asignados. Realizar funciones básicas de reparación y mantenimiento, así como palear nieve.

Calificaciones: Conocimiento de materiales, métodos y técnicas del oficio. Capacidad para seguir instrucciones escritas y orales.

Monitores de Edificios y Almuerzos

Responsabilidades: Garantizar la seguridad y el bienestar de la población estudiantil y ayudar a la administración y al profesorado a mantener un entorno escolar positivo.

Requisitos: Capacidad para seguir instrucciones y completar tareas de manera eficiente. Capacidad para trabajar con adolescentes y comprenderlos, así como para reducir posibles enfrentamientos.

Para obtener una lista más completa de oportunidades de empleo y descripciones de puestos, y para solicitar cualquiera de los puestos anteriores, los solicitantes deben visitar:

www.governmentjobs.com/careers/andoverma

Las Escuelas Públicas de Andover buscan candidatas que representen nuestro principio ético, que incluye la valoración de las identidades de todos los estudiantes, las altas expectativas para todos los estudiantes, la excelencia en la enseñanza, la colaboración, la innovación, el respeto y la responsabilidad.

APS se compromete a contratar y apoyar a un profesorado y personal racial y étnicamente diverso. Los profesores racial y étnicamente diversos producen una infinidad de resultados positivos para todos los estudiantes, especialmente para los estudiantes más marginados históricamente. EOE.



Comisión de Agua y
Alcantarillado de Boston
980 Harrison Avenue,
BOSTON, MA 02119
Teléfono: (617)-989-7000

SOLICITUD DE PROPUESTAS

PROGRAMA DE MUESTREO DE POR REGLA DE COLIFORMES TOTALES

RFP No. 23-103-004

THE BOSTON WATER AND SEWER COMMISSION por su Director Ejecutivo, Henry F. Vitale, invita a empresas calificadas a presentar propuestas selladas para el **PROGRAMA DE MUESTREO DE AGUA DE LA REGLA DE COLIFORMES TOTALES.**

Solicitud de propuesta puede obtenerse descargándola del portal BWSC BIDNET DIRECT <https://www.bidnetdirect.com/bwsc>

La Propuesta debe recibirse mediante Envío electrónico a través de BidNet Direct antes de las 12:00 p. m. el **VIERNES 09 DE JUNIO DE 2023 a las 12:00 p.m.**

Las propuestas recibidas después de la fecha y hora requeridas serán rechazadas por no responder. No se aceptarán propuestas por fax/correo electrónico.

El Director Ejecutivo se reserva el derecho de rechazar cualquiera y todas las propuestas. La Adjudicación de cualquier contrato está sujeta a la aprobación de la Junta de Comisionados.

EL BWSC ES UN EMPLEADOR DE ACCIÓN AFIRMATIVA DE IGUALDAD DE OPORTUNIDADES. SE ALENTA A LAS EMPRESAS COMERCIALES PROPIEDAD DE MINORÍAS Y MUJERES A PRESENTAR SU PROPUESTA.

22 de mayo 2023

Por Henry F. Vitale
Director Ejecutivo



DORIS

Doris@ElMundoBoston.com

617-522-5060 x 229

AFFORDABLE HOUSING LOTTERY

HOME OWNERSHIP - SENIOR HOUSING
(AT LEAST ONE APPLICANT MUST BE AGE 55 OR OVER)

Martins Landing North Reading, MA
LIMITED NUMBER (2) OF AFFORDABLE ONE & TWO-BEDROOM CONDOMINIUMS

Pricing - 80% Income Limit:

1 BEDROOM UNIT - \$214,400
2 BEDROOM UNIT - \$239,700

Income Limits-Max. Income/HHS:

1 PERSON-	\$78,300 (80%)
2 PERSONS-	\$89,500 (80%)
3 PERSONS-	\$100,700 (80%)
4 PERSONS-	\$111,850 (80%)

ALL APPLICANTS MUST BE INCOME & ASSET ELIGIBLE
(ASSET LIMIT OF \$275,000 INCLUDING NET PROCEEDS FROM THE SALE OF A HOUSE)

Public Information Meeting Via Zoom.com

6:30 p.m., Monday, June 12, 2023 | Meeting ID: 895 7732 5547 Passcode: 695491

Application Deadline:

Postmarked on or before July 10, 2023, 2022

Lottery Via Zoom.com

3:00 p.m., Friday, August 4, 2023 | Meeting ID: 828 2912 6496 Passcode: 741913

APPLICATIONS AND FINANCIAL DOCUMENTS MUST BE MAILED TO:

MCO Housing Services, P.O. Box 372, Harvard, MA 01451
PHONE: 978-456-8388

Overnight/Drop Off: 206 Ayer Road, Harvard, MA 01451
Email: lotteryinfo@mcohousingservices.com

APPLICATIONS AND INFORMATION AVAILABLE

PUBLIC LIBRARY OR TOWN HALL TOWN CLERK'S OFFICE

ONLINE AT: www.mcohousingservices.com

OR BY REQUEST AT: 978-456-8388 or lotteryinfo@mcohousingservices.com
CALL MCO HOUSING SERVICES AT ABOVE NUMBER WITH QUESTIONS

DEVELOPED BY PULTE HOMES OF NEW ENGLAND, LLC
MARKETED BY MCO Housing Services



Comisión de Agua y
Alcantarillado de Boston
980 Harrison Avenue,
BOSTON, MA 02119
Teléfono: (617)-989-7000

INVITACIÓN A OFERTAS

Boston Water and Sewer Commission por su Director Ejecutivo invita a presentar ofertas selladas para el **CONTRATO #23-203-001 MEJORAS DE LA ESTACIÓN DE BOMBEO DE PORT NORFOLK.**

Las ofertas deben ir acompañadas de un depósito de oferta, cheque certificado, cheque de tesorería o de caja, o en forma de una fianza de oferta por el monto del **5% DE LA OFERTA** pagadera a la Comisión y que pasará a ser propiedad de la misma si la oferta, después de la aceptación, no se lleva a cabo. Además, una fianza de cumplimiento y también una fianza de pago de mano de obra y materiales, cada una de una compañía de fianzas calificada para hacer negocios bajo las leyes del Estado Libre Asociado y satisfactoria para el Director Ejecutivo, y cada una por la suma del **100 % DEL PRECIO DEL CONTRATO**, debe presentarse dentro del tiempo especificado en el documento del Contrato. Los documentos de licitación se pueden obtener descargándolos del **Portal BWSC BIDNET DIRECT.** <https://www.bidnetdirect.com/bwsc>.

Las ofertas deben presentarse en los formularios obtenidos del Director de Adquisiciones, en un sobre sellado, claramente marcado **OFERTAS PARA EL CONTRATO #23-203-001 MEJORAS DE LA ESTACIÓN DE BOMBEO DE PORT NORFOLK.** Las ofertas se abrirán públicamente y se leerán en la oficina del Director de Adquisiciones el **14 de JUNIO de 2023 a las 10:00 a.m.** La tasa de salarios pagados en el trabajo a realizar bajo el contrato no será inferior a la tasa de salarios prevaleciente en el programa determinado por el Departamento de Trabajo, División de Seguridad Ocupacional del Estado Libre Asociado, cuya copia se anexa a la forma de contrato a que se refiere el presente.

Antes de comenzar la ejecución de este contrato, el contratista deberá asegurar el pago de la compensación y el suministro de todos los demás beneficios bajo el Capítulo 152 de las Leyes Generales (Ley de Compensación de los Trabajadores, así llamada). Llama la atención el Capítulo 370 de las Actas de 1963, el cual debe ser de estricto cumplimiento. Ninguna oferta para la adjudicación de este proyecto se considerará aceptable a menos que el Contratista acuerde cumplir plenamente con el requisito del Requisito de Utilización de Empleados de Minorías como se establece en el Artículo VIII del Contrato y la Utilización de Empresas Comerciales Propiedad de Minorías y Mujeres como se establece en el Artículo X del Contrato.

El Director Ejecutivo se reserva el derecho de rechazar cualquiera y todas las ofertas. La adjudicación de cualquier contrato está sujeta a la aprobación de la Junta de Comisionados.

25 de mayo 2023

Henry F. Vitale
Director Ejecutivo



Comisión de Agua y
Alcantarillado de Boston
980 Harrison Avenue,
BOSTON, MA 02119
Teléfono: (617)-989-7000

INVITACIÓN A OFERTAS

Boston Water and Sewer Commission, por su Director Ejecutivo, invita a presentar ofertas selladas para el **CONTRATO #20-308-006 REEMPLAZO DE LA TUBERÍA PRINCIPAL DE AGUA Y VÁLVULAS GRANDES.**

Las ofertas deben ir acompañadas de un depósito de oferta, cheque certificado, cheque de tesorería o de caja, o en forma de una fianza de oferta por el monto del **5% DE LA OFERTA** pagadera a la Comisión y que pasará a ser propiedad de la misma si la oferta, después de la aceptación, no se lleva a cabo. Además, una fianza de cumplimiento y también una fianza de pago de mano de obra y materiales, cada una de una compañía de fianzas calificada para hacer negocios bajo las leyes del Estado Libre Asociado y satisfactoria para el Director Ejecutivo, y cada una por la suma del **100 % DEL PRECIO DEL CONTRATO**, debe presentarse dentro del tiempo especificado en el documento del Contrato. Los documentos de licitación se pueden obtener descargándolos del **Portal BWSC BIDNET DIRECT.** <https://www.bidnetdirect.com/bwsc>.

Las ofertas deben presentarse en los formularios obtenidos del Director de Adquisiciones, en un sobre sellado, claramente marcado **OFERTAS PARA EL CONTRATO #20-308-006 REEMPLAZO DE TUBERÍAS DE AGUA Y VÁLVULAS GRANDES.** Las ofertas se abrirán y leerán públicamente en la oficina del Director de Adquisiciones el **14 DE JUNIO DE 2023 a las 11:00 a.m.** La tasa de salarios pagados en el trabajo a realizar bajo el contrato no será inferior a la tasa de salarios prevaleciente en el programa determinado por el Departamento de Trabajo, División de Seguridad Ocupacional del Estado Libre Asociado, cuya copia se anexa a la forma de contrato a que se refiere el presente.

Antes de comenzar la ejecución de este contrato, el contratista deberá asegurar el pago de la compensación y el suministro de todos los demás beneficios bajo el Capítulo 152 de las Leyes Generales (Ley de Compensación de los Trabajadores, así llamada). Llama la atención el Capítulo 370 de las Actas de 1963, el cual debe ser de estricto cumplimiento. Ninguna oferta para la adjudicación de este proyecto se considerará aceptable a menos que el Contratista acuerde cumplir plenamente con el requisito del Requisito de Utilización de Empleados de Minorías como se establece en el Artículo VIII del Contrato y la Utilización de Empresas Comerciales Propiedad de Minorías y Mujeres como se establece en el Artículo X del Contrato.

El Director Ejecutivo se reserva el derecho de rechazar cualquiera y todas las ofertas. La adjudicación de cualquier contrato está sujeta a la aprobación de la Junta de Comisionados.

25 de mayo 2023

Henry F. Vitale
Director Ejecutivo



BPDA Income-Restricted Rental Opportunity
Vavel Apartments
602 Loring Avenue
Salem, MA 01970

2 unidades de alquiler con restricción de ingresos

N.º de unidades	N.º de dormitorios	Renta	Límite Máximo de Ingreso (% AMI)
2	2-dormitorios	\$2,317	80%

Ingresos mínimos (establecidos por el propietario + según el número de dormitorios + ingreso medio del área (AMI))	
# Dormitorios	Ingreso Mínimo 80% AMI
2-dormitorios	\$69,510

Ingresos máximos (establecidos por BPDA + según el tamaño del hogar + Ingreso medio del área (AMI))	
Tamaño del Hogar	Ingreso Máximo 80% AMI
1	\$82,950
2	\$94,800
3	\$106,650
4	\$118,450
5	\$127,950
6	\$137,950

* Ingresos medios del área de 2022 para Boston, Cambridge, Quincy, MA-NH MSA.
Los ingresos mínimos **no se aplican a los hogares que reciben asistencia de vivienda como la Sección 8, MRVP o VASH.**

Las solicitudes están disponibles durante el período de solicitud, desde el **miércoles, 24 de mayo de 2023** — **lunes, 24 de julio de 2023**.
Para pedir una solicitud en línea o para que le envíen una por correo electrónico, visite www.VavelLottery.com, o envíe un correo electrónico a Vavel@MaloneyProperties.com o llame al **(617) 639-3064 Ext 780**.

Si no puede completar la solicitud en línea, llámenos al **(617) 639-3064 Ext 780**, para solicitar que le enviemos una por correo y pedimos cualquier apoyo u orientación que pueda necesitar para completar la solicitud.
Las solicitudes también se pueden recoger en persona en:
Biblioteca Pública de Salem 370 Essex Street Salem, MA 01970
Lunes – Jueves, 9:00 am – 9:00 pm
Viernes y Sábado, 9:00am – 5:00pm
Domingo, 1:00 pm – 5:00pm

FECHA LÍMITE: Las solicitudes deben enviarse en línea o tener matasellos a más tardar el **domingo 30 de julio de 2023**.
Enviado a:
Maloney Properties, Inc.
Atención: Lotería Vavel
27 Mica Lane, Wellesley, MA 02481.

Sesión de información:
Miércoles, 28 de junio de 2023 a las 6:00pm
Únase a la reunión de Zoom
<https://maloneyproperties.zoom.us/j/85908351420?pwd=Rk1rK0MwM3p4Rno3bFdqRTkyemhiQT09>
Identificación de la reunión: 859 0835 1420
Código de acceso: 717740
Un toque móvil
+13017158592,,85908351420#,,,,*717740# EE. UU. (Washington DC)
+13052241968,,85908351420#,,,,*717740# EE. UU.

- Selección por Lotería. Se aplican restricciones de uso y ocupación.
- Preferencia por Hogares con 1 persona por dormitorio.

Para obtener más información, asistencia con el idioma o adaptaciones razonables para personas con discapacidades, llame al **(617) 639-3064 Ext 780** o envíe un correo electrónico a Vavel@MaloneyProperties.com.



Oportunidad de alquiler con restricción de ingresos de la ciudad de Brockton
93 Centre Street
Brockton, MA 02301

11 unidades con restricción de ingresos

# de unidades	# de Dormitorios	Alquiler*	Límite máximo de ingresos (% AMI)	N.º de unidades construidas para impedimentos de movilidad
2	Estudio	\$1,437	80%	-
5	1 habitacion	\$1,648	80%	1
4	2 habitaciones	\$1,855	80%	-

*La renta no incluye servicios públicos. Los inquilinos son responsables de la electricidad (incluida la cocina) y agua/alcantarillado.

Ingresos mínimos (establecidos por el propietario + según el número de habitaciones + Ingreso medio del área (AMI))		Ingresos máximos (establecidos por HUD + según el tamaño del hogar + Ingreso medio del área (AMI))	
# de dormitorios	Ingreso mínimo 80% AMI	Hogar Tamaño	Ingreso Máximo 80% AMI
Estudio	\$43,110	1	\$62,550
1 habitacion	\$49,400	2	\$71,500
		3	\$80,450
		4	\$89,350
		5	\$96,500
		6	\$103,650
2 habitaciones	\$55,650		

* Ingresos medios del área de 2022 para Brockton, MA MSA.

Los ingresos mínimos generalmente necesarios para arrendar una unidad se muestran arriba. Se pueden considerar otros factores, como los activos, para determinar si los ingresos son suficientes. Los ingresos mínimos **no se aplican a los hogares que reciben asistencia de vivienda como la Sección 8, MRVP o VASH.**

Las solicitudes están disponibles durante el período de solicitud, desde el **lunes, 17 de abril de 2023** — **jueves, 15 de junio de 2023**
Para hacer una solicitud en línea o para que le envíen una por correo electrónico, visite www.93CentreStreetLottery.com o envíe un correo electrónico a 93Centre@MaloneyProperties.com o llame al **(617) 639-3064 Ext 738**.

Si no puede completar la solicitud en línea, llámenos al **(617) 639-3064 Ext 738 | US Relay 711**, para solicitar que le enviemos uno por correo y para solicitarnos cualquier apoyo u orientación que pueda necesitar para completar la solicitud.

FECHA LÍMITE: Las solicitudes deben enviarse en línea, por fax o con matasellos a más tardar el **jueves, 15 de junio de 2023**
Enviado a:
Maloney Properties, Inc.
Atención: 93 Centre Street Lottery
27 Mica Lane, Wellesley, MA 02481.

Sesiones informativas:
La asistencia a las sesiones informativas no es obligatoria.
Ambas sesiones serán grabadas y publicadas en el sitio web.

- Selección por Lotería. Se aplican restricciones de uso y ocupación.
- Preferencia por Hogares con al menos 1 persona por dormitorio.
- Preferencia para hogares con impedimentos de movilidad para la unidad ADA.

Para obtener más información, asistencia con el idioma o adaptaciones razonables para personas con discapacidades, llame al **(617) 639-3064 Ext 738** o envíe un correo electrónico a 93Centre@MaloneyProperties.com.



SE VENDE
COFFEE SHOP / CAFETERIA (OVERSEAS)
978-407-9214

Anúncie su negocio o servicio con nosotros...

Para sus clasificados llame al **617-522-5060 x229**
glass@elmundoboston.com



The Massachusetts Water Resources Authority

Autoridad de Recursos del Agua de Massachusetts está buscando ofertas para lo siguiente:

# DE OFERTA	DESCRIPCIÓN	FECHA	HORA
WRA-5321	Supply and Delivery of Aqua Ammonia to the John J. Carroll Water Treatment Plant	06/06/23	1:00 p.m.
WRA-5320	Hazardous Waste Removal Deer Island Treatment Plant	06/06/23	2:00 p.m.
WRA-5322	Supply and Delivery of Carbon Dioxide to the John J. Carroll Water Treatment Plant	06/06/23	2:00 p.m.

Los Documentos de Oferta pueden obtenerse descargandolos del Portal <https://supplier.mwra.com>

Anúncie su negocio o servicio con nosotros... Doris@ElMundoBoston.com
617-522-5060 x 229

Sr. Specialist, Regulatory Affairs-Cambridge, MA:

Wrk closly w/varius stakhldrs to drve idntfctn, planing, resourcng, executn, &mangmnt of regultry afairs actvtis that delivr high qulty & timly regultry & safty submisons. Indpendntly mange regultry & safty submison prjcts acros all submison typs. REQD: Bachlr's deg in Regulatry Affairs or Pharmaceuticl Science plus 2 yrs wrkng exp. w/in healthcre/consumr care industry prjct mangmnt, regultry afairs, &/or pharmcovigilnce/risk mangmnt functn. Exp. w/mangng sucesful delvry of regultry submisons reqd. Mst be techncaly skiled in prjct mangmnt methodlgis (e.g. PMP). Ably to lead by influnce & wrk efectvly in matr orgniztionl structur; efectve at enrgizng othrs, estblshng clear goals, delegtng respnsibly, mentorg & coachng w/in team seting; well dvlpd & efectve team facilitatn &leadrshp skils; ably to establish cooperatve team envirmnts; ably to undrstnd dtails, keep ovrral "big picture" view of prjcts & stratgis. Telecomutng permitd. Mst hv prf of legl authrty to wrk in US.

Apply at Merck Sharp &Dohme LLC's careerste: www.merck.com/careers, create prfle & submt CV fr JobReq#R235209. EOE.

Merck Sharp & Dohme LLC is subsidiary of Merck & Co., Inc.

34 Fairbanks Road Milton, MA Affordable Housing Lottery

2BR Condominiums for \$264,000 (\$230/month condo fees)

This is a lottery for the two affordable homeownership units at **34 Fairbanks Road in Milton, MA**. Both homes will be sold at an affordable price to households with incomes at or below 80% of the Area Median Income. The condominium features two flats-style units. The first-floor unit has two bedrooms, approximately 1,112 square feet of living space, and an enclosed rear porch. The second-floor unit has two bedrooms, approximately 1,237 square feet of living space, as well as an exclusive-use enclosed rear porch.

Each unit features an updated kitchen and bath, sunroom, fireplaced living room, and a dining room with coffered ceiling. They are finished with hardwood floors throughout and are further distinguished with gumwood trim. The basement offers ample storage and dedicated laundry facilities with washer and dryer. Each unit will be deeded exclusive use of half of the garage interior. These condominiums are conveniently located on a tree lined street within walking distance of Pierce Middle School and in close proximity to MBTA bus service. The affordable homes are expected to be available for occupancy following the lottery.

Maximum Household Income Limits:

\$82,950 (1 person), \$94,800 (2 people), \$106,650 (3 people), \$118,450 (4 people)

The Maximum Household Asset Limit is \$75,000.

Public Info Session: June 28, 2023 at 6:00 pm via Zoom

Go to zoom.com/join or call (646) 558-8656 and enter Meeting ID: 818 9317 7595. Passcode: 088159

Application Deadline: July 21, 2023 at 2:00 pm

Completed Applications must be delivered or postmarked by this date. Applications postmarked by the deadline must be received no later than 5 business days from the deadline.

Lottery: August 8, 2023 at 6:00pm via Zoom

Go to zoom.com/join or call (646) 558-8656 and enter Meeting ID: 857 2736 5609, Passcode: 276410

Attendance is not required at Info or Lottery sessions. To view the recorded sessions at a later date, please search for **34 Fairbanks** on the SEB Housing YouTube channel.

For Lottery Information and Applications, or for reasonable accommodations for persons with disabilities, go to www.sebhousing.com or call (617) 782-6900 x2 and leave a message or postal mail SEB Housing, 257 Hillside Ave, Needham MA 02494. For TTY Services dial 711.



Free translation available.
Traducción gratuita disponible.



Lotería de vivienda asequible Connect55+ Bourne, MA Una comunidad con restricción de edad

Cinco 1BR a \$1,553, siete 2BR a \$1,950

Los inquilinos serán responsables de pagar los costos de electricidad (incluye cocina). Calefacción a gas, agua caliente, recogedor de basura, agua fría y alcantarillado están incluidos en el alquiler. Los residentes tendrán acceso a un espacio de estacionamiento gratuito, por orden de llegada.

Connect55+ es una nueva comunidad para adultos activos de 120 unidades ubicada en 13 Kendall Rae Court en Buzzards Bay, MA. Esta comunidad contará con comodidades tales como una biblioteca con una acogedora chimenea, una sala comunitaria, un patio al aire libre con parrilla para barbacoa, un gimnasio de última generación, una sala de billar, un centro educativo, un estudio de yoga, una sala de cine, un salón, una sala de correo interior y un sistema de acceso seguro. Los apartamentos vienen con lavadora y secadora estándar, así como con estufa, refrigerador y lavaplatos y cuentan con cocinas modernas con espacios de encimera grandes, armarios grandes en todas partes, en la suite control de temperatura con aire acondicionado central y alfombras de primera calidad. Connect 55+ es un edificio de tres pisos en una ubicación tranquila que cuenta con hermosos terrenos con jardines y ascensores para facilitar la accesibilidad. Habrá 12 apartamentos asequibles repartidos por toda esta comunidad que serán alquilados a hogares con ingresos iguales o inferiores al 80% del ingreso medio del área a través de esta aplicación. **Esta comunidad para jubilados requiere que un cabeza de familia tenga 55 años o de mayor edad.**

Límites MÁXIMOS de ingresos familiares:

\$60,900 (1 persona), \$69,600 (2 personas), \$78,300 (3 personas).

Sesión de información pública: 7 de junio de 2023 a las 6:00 p. m. a través de Zoom.

Vaya a zoom.com/join o llame al (646) 558-8656 e ingrese el ID de la reunión: 818 9317 7595, código de acceso: 088159

Fecha límite de solicitud: 7 de julio de 2023 a las 2 p.m.

Las solicitudes completas deben recibirse antes de esta fecha.

Lotería: 18 de julio de 2023 a las 6:00 p. m. a través de Zoom

Vaya a zoom.com/join o llame al (646) 558-8656 e ingrese el ID de la reunión: 857 2736 5609, código de acceso: 276410

Para información y solicitudes de lotería, o para adaptaciones razonables para personas con discapacidades, ingrese a www.sebhousing.com o llame al (617) 782-6900

(x1 para alquiler) y deje un mensaje o correo postal SEB Housing, 257 Hillside Ave, Needham MA 02494.

Para servicios TTY marque 711.

Free translation available.

Traducción gratuita disponible.



ESCANEA AQUÍ

34 Fairbanks Road Milton, MA Lotería de vivienda asequible

Condominios de 2HAB por \$264,000 (\$230/mes tarifa de condominio)

Esta es una lotería para las dos unidades de vivienda asequible en **34 Fairbanks Road en Milton, MA**. Ambas casas se venderán a un precio asequible a hogares con ingresos iguales o inferiores al 80 % del ingreso medio del área. El condominio cuenta con dos unidades estilo apartamentos. La unidad del primer piso tiene dos dormitorios, aproximadamente 1,112 pies cuadrados de espacio habitable y un porche trasero cerrado. La unidad del segundo piso tiene dos dormitorios, aproximadamente 1,237 pies cuadrados de espacio habitable, así como un porche trasero cerrado de uso exclusivo.

Cada unidad cuenta con una cocina y un baño renovados, terraza, sala de estar con chimenea y un comedor con techo artesanal. Están acabados con pisos de madera en todas partes y se distinguen aún más con molduras de madera de eucalipto. El sótano ofrece amplio espacio de almacenamiento e instalaciones de lavandería exclusivas con lavadora y secadora. A cada unidad se le escriturará el uso exclusivo de la mitad del interior del garaje. Estos condominios están convenientemente ubicados en una calle bordeada de árboles a poca distancia de la Escuela Intermedia Pierce y muy cerca del servicio de autobús MBTA. Se espera que las viviendas asequibles estén disponibles para ser ocupadas después de la lotería.

Límites máximos de ingresos familiares:

\$82,950 (1 persona), \$94,800 (2 personas), \$106,650 (3 personas), \$118,450 (4 personas)

El Límite Máximo de Bienes Familiares es de \$75,000.

Sesión de información pública: 28 de junio de 2023 a las 6:00 pm via Zoom

Vaya a zoom.com/join o llame al (646) 558-8656 e ingrese el ID de la reunión: 818 9317 7595. código de acceso: 088159

Plazo de solicitud: 21 julio 2023 a las 2:00 pm

Las solicitudes completas deben ser entregadas o mataselladas antes de esta fecha. Las solicitudes con matasellos antes de la fecha límite deben recibirse a más tardar 5 días hábiles a partir de la fecha límite.

Lotería: 8 de agosto de 2023 a las 6:00 p. m. via Zoom

Vaya a zoom.com/join o llame al (646) 558-8656 e ingrese el ID de la reunión: 857 2736 5609, código de acceso 276410

No se requiere asistencia a las sesiones de Información o Lotería.

Para ver las sesiones grabadas en una fecha posterior, busque **34 Fairbanks** en el canal de YouTube de SEB Housing.

Para obtener información y solicitudes de lotería, o para adaptaciones razonables para personas con discapacidades, visite www.sebhousing.com o llame al (617) 782-6900 x2 y deje un mensaje o envíe un correo postal a SEB Housing, 257 Hillside Ave, Needham MA 02494. Para TTY Servicios marcar 711.



Free translation available.
Traducción gratuita disponible.



Affordable Housing Lottery Connect55+ Bourne, MA An Age-Restricted Community

Five 1BRs @ \$1,553, Seven 2BRs @ \$1,950

Tenants will be responsible for paying electricity costs (includes cooking). Gas heat, hot water, trash, cold water and sewer are included in the rent. Residents will have access to one free, first-come, first-served, parking space.

Connect55+ is a brand-new, 120 unit, active adult community located at 13 Kendall Rae Court in Buzzards Bay, MA. This community will feature amenities such as a library with a cozy fireplace, a community room, an outdoor patio with a BBQ grill, a state-of-the-art fitness center, a billiards room, an education center, a yoga studio, a movie theater, a salon, interior mail room, and secured access key fob system. Apartments come with a full size washer and dryer as well as a stove, refrigerator and dishwasher, and feature modern kitchens with large counter spaces, large closets throughout, in-suite temperature control with central air conditioning, and premium carpeting. Connect 55+ is a three story building in a quiet location featuring beautifully landscaped grounds, and elevators for easy accessibility. There will be 12 affordable apartments scattered throughout this community that will be rented to households with incomes at or below 80% of the area median income through this application process. **This retirement living community requires that one head of household must be age 55 or older.**

Maximum Household Income Limits:

\$60,900 (1 person), \$69,600 (2 people), \$78,300 (3 people)

Public Info Session: June 7th, 2023 at 6:00 pm via Zoom

Go to zoom.com/join or call (646) 558-8656 and enter Meeting ID: 818 9317 7595, Passcode: 088159

Application Deadline: July 7th, 2023 at 2pm

Completed Applications must be received by this date.

Lottery: July 18th, 2023 at 6:00pm via Zoom

Go to zoom.com/join or call (646) 558-8656 and enter Meeting ID: 857 2736 5609, Passcode: 276410

For Lottery Information and Applications, or for reasonable accommodations for persons with disabilities, go to www.sebhousing.com or call (617) 782-6900 (x1 for rental)

and leave a message, or postal mail SEB Housing, 257 Hillside Ave, Needham MA 02494.

For TTY Services dial 711.

Free translation available.

Traducción gratuita disponible.



SCAN HERE

Boston Redevelopment Authority ("BRA")
d/b/a Boston Planning & Development Agency ("BPDA")

SOLICITUD DE PROPUESTAS

Reurbanización y venta de parcelas 11/01922010 en el Área de Renovación Urbana de Washington Park
Proyecto No. Mass R-24

Información de contacto:
Jonathan Short, Oficial de Desarrollo de Bienes Raíces
(617) 918-6234 jonathan.short@boston.gov

La Autoridad de Reurbanización de Boston ("BRA"), operando como la Agencia de Planificación y Desarrollo de Boston ("BPDA"), solicita respuestas a una Solicitud de Propuesta ("RFP") para la reurbanización y venta de una (1) parcela, 1101922010, que representa aproximadamente 11,935 pies cuadrados de terreno baldío en el Área de Renovación Urbana de Washington Park, Proyecto No. Mass. R-24, conocido como 16-20 Townsend Street en el vecindario de Roxbury en Boston (la "Propiedad").

La BPDA busca traspasar el Inmueble para el desarrollo de una Urbanización Wild. Propiedad se ofrece tal cual, sin garantía de ningún tipo, expresa o implícita. Si está preocupado por la condición de la Propiedad, el acceso legal o físico y el mantenimiento de la misma, las líneas o límites de la propiedad o cualquier otro asunto que afecte la Propiedad, los posibles desarrolladores deben investigar y realizar cualquier diligencia debida e inspección que se considere necesaria.

El paquete RFP estará disponible a partir del **miércoles 17 de mayo de 2023** en el Portal de Adquisiciones de BPDA en www.bostonplans.org/work-with-us/procurement; si no puede acceder a la RFP, comuníquese con Jonathan Short para hacer arreglos alternativos. Las solicitudes de propuestas completas deben enviarse según las instrucciones y devolverse directamente a BPDA, 12 Channel Street, Suite 901, Boston, MA 02110 antes de las **12:00 p. m. del 17 de agosto de 2023**.

Michelle Goldberg, Directora de Finanzas/Directora de Adquisiciones

Boston Redevelopment Authority ("BRA")
d/b/a Boston Planning & Development Agency ("BPDA")

SOLICITUD DE PROPUESTAS

Reurbanización y venta de parcelas 11/01819000 en el Área de Renovación Urbana de Washington Park
Proyecto No. Mass R-24

Información de contacto:
Jonathan Short, Oficial de Desarrollo de Bienes Raíces
(617) 918-6234 jonathan.short@boston.gov

La Autoridad de Reurbanización de Boston ("BRA"), operando como la Agencia de Planificación y Desarrollo de Boston ("BPDA"), solicita respuestas a una Solicitud de Propuesta ("RFP") para la reurbanización y venta de una (1) parcela, 1101819000, que representa aproximadamente 7,963 pies cuadrados de terreno baldío en el Área de Renovación Urbana de Washington Park, Proyecto No. Mass. R-24, conocido como 1 Fenner Street en el vecindario de Roxbury en Boston (la "Propiedad").

La BPDA busca traspasar el Inmueble para el desarrollo de una Urbanización Wild. Propiedad se ofrece tal cual, sin garantía de ningún tipo, expresa o implícita. Si está preocupado por la condición de la Propiedad, el acceso legal o físico y el mantenimiento de la misma, las líneas o límites de la propiedad o cualquier otro asunto que afecte la Propiedad, los posibles desarrolladores deben investigar y realizar cualquier diligencia debida e inspección que se considere necesaria.

El paquete RFP estará disponible a partir del **viernes 19 de mayo de 2023** en el Portal de Adquisiciones de BPDA en www.bostonplans.org/work-with-us/procurement; si no puede acceder a la RFP, comuníquese con Jonathan Short para hacer arreglos alternativos. Las solicitudes de propuestas completas deben enviarse según las instrucciones y devolverse directamente a BPDA, 12 Channel Street, Suite 901, Boston, MA 02110 antes de las **12:00 p. m. del 21 de agosto de 2023**.

Michelle Goldberg, Directora de Finanzas/Directora de Adquisiciones



Cambio climático y energías renovables

Fue un gran evento educativo en honor al Día Internacional de la Tierra. La Biblioteca Pública de Methuen, ubicada en el 305 Broadway, sirvió de escenario para un Seminario Educativo Gratuito en el que se abordaron temas de gran importancia como el Cambio Climático y las Energías Renovables.

El Seminario contó con la participación de la meteoróloga y presentadora

del clima en la cadena Telemundo, Cecy del Carmen, de Alex Mercedes, gerente general de Jacqueline Business Services, del abogado Emmanuel González, de González Legal P.C., de Arianny Arias, manager de Producción de Prime Lending, Marvin Lozada, especialista de Energías de la empresa Revise, Ruby Balborda, vicepresidenta de Ventas y Mercadeo de Silverio Insurance Agency y del experto de

Paneles Solares, Julio Santos, presidente y fundador de la empresa Somos Green Innovations (SGI).

"Seguiremos trabajando para crear más eventos como este en donde podamos trasladarnos de ciudad en ciudad y de estado a estado para poder educar a la comunidad sobre cómo se conectan estas energías, especialmente los paneles solares con cada uno de estos profesionales", dijo Zoraida Rosado, vicepresidenta y cofundadora de Somos Green Innovations.

"La electricidad sigue aumentando cada día, es hora de buscar nuevas alternativas, es tiempo de educarse bien antes de tomar una decisión, gracias a Somos Green Innovations por seguir ayudando a la comunidad con estos conocimientos de todos los programas energéticos existentes en el Valle de Merrimack", manifestó Fiordaliza Molina, residente de la ciudad de Lawrence.

El presidente de la empresa Somos Green Innovations concluyó este evento diciendo "con recursos, ideas y acción podemos transformar nuestra nación".



COMO OBTENER BIENESTAR ECONOMICO EN LA

INDUSTRIA SOLAR

ENTRENAMIENTO
ZOOM ID
5085193245



MIERCOLES
31 Mayo 7-8PM
zoom





La columna de Marino

Deportes y más...

Luto en el fútbol salvadoreño, Heat supera a los Celtics, Medias Rojas siguen perdiendo, Manchester City vs Inter final de LA CHAMPIONS, Jim Brown, leyenda de la NFL y activista social, fallece a los 87 años, Vinicius Jr y Ancelotti acusan racismo entre el Valencia y Real Madrid, Barcelona canta el alirón en medio de decepcionante derrota en LaLiga.



Los Celtics vuelven a perder

Heat supera a los Celtics y toma una ventaja de 3-0 en las finales del Este. Gabe Vincent anotó 29 puntos, el máximo de su carrera, Duncan Robinson agregó 22 y el Miami Heat, octavo preclasificado, se coloca a una victoria de las finales de la NBA después de vencer a los Boston Celtics 128-102. Erik Spoelstra tenía a su equipo totalmente convencido de que el tercer partido de la final de la Conferencia Este iba a ser extremadamente difícil, que el Heat de Miami iba a tener que dar lo mejor de sí mismo ante unos desesperados Celtics de Boston. Se equivocó. Fue una aplastante victoria del Heat, y un equipo que tuvo que remontar frenéticamente para meterse en la postemporada está ahora a una victoria de la final. El cuadrangular de dos carreras de Matt Carpenter le da a San Diego la ventaja de 6-0 en la tercera entrada.

Tragedia en partido de fútbol en El Salvador

Al menos doce personas murieron por estampida humana en el partido entre Alianza y FAS que se disputaba en el Estadio Cuscatlán por la vuelta de los cuartos de final de la Liga Mayor de Fútbol de El Salvador. La sobrepoblación en la localidad del sector de sol habría provocado el percance, pero las autoridades todavía no han dado detalles al respecto. Mientras, la Secretaría de Prensa de la

Presidencia del país centroamericano ha dicho que las barras del Alianza y del FAS se enfrentaron a las afueras del estadio y eso dificultó que los equipos de emergencia ingresen a la instalación deportiva para atender a los heridos. El partido se suspendió al minuto 21, cuando el marcador estaba empatado sin goles. La Federación Salvadoreña de Fútbol lamentó los hechos y se solidarizó con los familiares de las víctimas.



Los Padres de San Diego ganan a los Medias Rojas

El venezolano Rougned Odor bateó un necesitado doble para limpiar las bases frente a Corey Kluber en la primera entrada, Matt Carpenter conectó un jonrón y los Padres de San Diego blanquearon el domingo 7-0 a los Medias Rojas de Boston para conseguir su tercera victoria en 14 encuentros. Odor terminó con dos dobles y cuatro impulsadas, mientras Michael Wacha (5-1), que lanzó el año pasado con Boston, tuvo seis entradas sólidas. Los Padres pusieron fin a una racha de cuatro derrotas y le dieron algo que celebrar a su afición tras ser abucheado en varias ocasiones en los últimos tres duelos.



Manchester City elimina a Real Madrid de Champions League

Manchester City le pasó por encima al Real Madrid, lo derrotó 4-0 (5-1 global) y con ello amarró su pase a la Gran Final de la UEFA Champions League. El Real Madrid tuvo alguna breve reacción, pero no pudo contrarrestar el 'baile' que por momentos le dio el cuadro inglés. Un auténtico vendaval fue el Manchester City en todo el primer tiempo y un auténtico baile durante todo el partido. Desde el primer minuto, el equipo de Pep Guardiola metió al Real Madrid en su medio campo, lo asfixió y no le permitió salir hasta conseguir dar los golpes que encaminaban el pase a la Gran Final. Esta será la segunda oportunidad que el Manchester City de Pep Guardiola pueda conseguir la ansiada Champions League, aunque el Inter de Milan tendrá la última palabra en Estambul.



Real Sociedad amarga fiesta blaugrana en el Camp Nou

La Real Sociedad, el rival invitado en la fiesta del alirón del Barcelona, consiguió un triunfo histórico en el Camp Nou (1-2), donde no ganaba desde el año 1991, y dio un paso de gigante para sellar el pase para jugar la próxima edición de la Champions League. La última victoria (1-3) 'txuri urdin' en el templo azulgrana se remontaba a un 18 de mayo de 1991. Aquel día el equipo vasco también le hizo el pasillo al campeón de Liga entrenado por Johan Cruyff. Marcaron Dalian Atkinson y John Aldridge, este último en dos ocasiones, en un partido de la jornada 35, la misma fecha en la que ambos equipos se enfrentaron.



Muere Jim Brown Una leyenda de la NFL

Jim Brown, uno de los mejores jugadores de fútbol americano profesional y universitario de todos los tiempos, murió a la edad de 87 años. Su esposa, Monique, anunció la muerte de Brown en una publicación de Instagram en la que decía "falleció en paz" el jueves por la noche en su casa en Los Ángeles. "Para el mundo era un activista, actor y estrella del fútbol americano", decía la publicación. "Para nuestra familia fue un esposo, padre y abuelo amoroso y maravilloso. Nuestros corazones están rotos..."



Vinicius Jr y Ancelotti acusan racismo entre el Valencia y Real Madrid

Vinicius Jr. y Carlo Ancelotti se mostraron indignados este domingo tras el partido del Real Madrid ante Valencia en Mestalla donde la afición coreó los gritos de "mono" refiriéndose al delantero brasileño. "No es la primera vez, ni la segunda, ni la tercera. El racismo es normal en LaLiga. El campeonato que alguna vez fue de Ronaldinho, Ronaldo, Cristiano y Messi hoy es de los racistas. Una hermosa nación, que me acogió y a la que amo, pero que accedió a exportar al mundo la imagen de un país racista. Lo siento por los españoles que no están de acuerdo, pero hoy, en Brasil, España es conocida como un país de racistas", dijo Vinicius Jr. en un mensaje por Twitter.



Italia y Brasil dan partidazo en segundo día del Mundial Sub-20

Italia dio la campanada al vencer 3-2 al favorito Brasil en un partidazo en el segundo día del Mundial Sub-20 en Argetina. Colombia rescata el orgullo para equipos americanos en una jornada muy movida en el certamen juvenil al vencer a Israel. Nigeria da la vuelta y vence a República Dominicana 2-1, mientras que Japón vence a Senegal 1-0 y es sublíder del Grupo C. La selección italiana Sub-20 le ganó a Brasil por 3-2 liderada por un excelso Cesare Casadei, autor de dos goles y una asistencia, aunque terminó sufriendo con la tardía reacción de los campeones sudamericanos, en la primera jornada del grupo D del Mundial.

Champions League finalistas bienvenidos a Estambul

La Champions League de 2023 tendrá en Estambul, que acoge la primera final de su historia en el torneo, un duelo inédito entre el Manchester City, que perdió hace dos años la primera y única final que disputó, y el Inter de Milán, que no celebra el trofeo desde 2010 y buscará en Turquía su cuarto entorchado para confirmar en mayúsculas que tras desaparecer del escenario en el concierto internacional está otra vez en la cúspide.



DEPORTES & MÁS

CON MARINO VELASQUEZ

HORARIOS
DE LUNES A VIERNES
POR
WUNR 1600 AM.

Informando desde 1990

DEPORTES & MAS CON MARINO VELASQUEZ se transmite en WUNR 1600 AM RADIO INTERNATIONAL desde 1993 de 11 am a 12 m. Y ahora también por www.deportesymasconmarino.com

EL MUNDO
BOSTON


¡Tu Salud!
GRAN FERIA DE SALUD
PARA TODA LA FAMILIA

ANTIGUO XFINITY LATINO FAMILY FESTIVAL

EL DIA FAMILIAR MAS GRANDE DE NUEVA INGLATERRA

PRESENTED BY:



DOMINGO
JUNIO 11
DE 12PM A 5PM

- GRANDES ATRACCIONES PARA TODAS LAS EDADES
 - JUEGOS INTERACTIVOS Y ACTIVIDADES PARA LA FAMILIA
 - MÚSICA, BAILE Y ENTRETENIMIENTO TODO EL DÍA
 - INFORMACIÓN IMPORTANTE SOBRE SU COBERTURA DE SALUD
- ¡REGALOS, SORPRESAS Y MUCHO MÁS!**

**¡VEN A DISFRUTAR
DE UN DIA INOLVIDABLE!**

 4 JERSEY ST, BOSTON, MA 02215

UN EVENTO ¡GRATIS! EN FENWAY PARK